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CONHEÇA UM POUCO MAIS DE FLAVIO FARIA
FUNDADDOR DO ERCC

Flavio Faria, nascido em 13 de dezembro de 1960
na cidade de Santos-SP, é o segundo de três filhos
do casal Fernando Faria e Sonia Paronetto Faria.
Sua formação acadêmica iniciou-se na “Escolinha
da Tia Augusta” com aproximadamente cinco anos
de idade. Posteriormente, no “Parque Municipal
Martin Afonso”
, onde ele e seus vizinhos, todos na
mesma faixa-etária não se adaptaram,
principalmente pelos lanches de qualidade
duvidosa aos quais eram obrigados a fazer.
Aos sete anos, é matriculado no Colégio Marista
de Santos, onde permanece até o terceiro ano
colegial.
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Submete-se em 1979, ao processo seletivo para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR) da
Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta dentre
mais de dois mil candidatos.
Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de dezembro
de 1980.
Aprovado em 1979 no exame vestibular para o curso de
Engenharia Civil na Universidade de Taubaté-SP.
Percebe grande influência, no seu desempenho
escolar, dos estados emocionais advindos dos
processos de relacionamentos pessoais; a ponto de
convencê-lo a mudar de carreira. Estamos aí no
primeiro qüinqüênio dos anos 80 e o mesmo entra
no mercado mobiliário ( Bolsa de Valores) por
influência de seu primo e também do tio; obtendo
significativo sucesso.
Em dado momento, diversificando seus ganhos,
entra para o comércio. Analisou cuidadosamente
qual ramo lhe proporcionaria o melhor retorno
financeiro, facilidade na gestão e ainda, estivesse
dentro da legalidade. Optou por adquirir uma Casa
de Café Expresso. Junto com um colega de infância e
também companheiro de Engenharia; adquiriram a
primeira casa, chamada “ Café Society”
.



Um ano após, adquiriram uma segunda Casa; foi onde
o mesmo percebeu que era solicitado sempre pelos
freqüentadores, pedindo-lhe conselhos, aos quais não
sabia como proceder... O questionamento sobre a
vida e o viver, advindo do espiritismo, budismo,
ocultismo e mesmo do racionalismo cristão,
colocavam-no a se questionar do porquê estar aqui!
Apenas para adquirir mercadorias e revendê-las com
lucro? Especular na Bolsa de Valores? Haveria de
achar algo mais útil, com maior retorno espiritual.
Foi quando começou a cogitar a possibilidade de fazer
Psicologia.
Fez curso pré-vestibular no regime intensivo, para
recordar conhecimentos escolares e treinar o convívio
harmônico com os futuros colegas de classe bem mais
jovens.
Passou no vestibular para Psicologia na Universidade
Católica de Santos e ao dar por si, terminava o
mesmo.
É especialista em Terapia Regressiva Vivencial Peres,
pelo INTVP. Também especialista em Neurolingüística
pela UNAERP, é practittioner e Máster-Practittioner
em Programação Neurolingüística, pelo Instituto
Holon-SP. Membro da Sociedade Brasileira de
Psicologia Transpessoal. Especialista em Gestão
Integrada do Trânsito. Aluno do curso de pós-
graduação Lato-sensu em Neuropsicologia na Escola
Paulista de Medicina.



Exerce atualmente a função de Psicólogo Perito
Examinador de Trânsito, há mais de vinte anos;
credenciado em São Vicente-SP. Presta consultoria na
execução de laudos técnicos de Psicologia, em
processos
de seleção, professor universitário nos cursos de pós-
graduação em Psicopedagogia Institucional e
Psicopedagogia Clínica, Gestão Escolar I e II. É
também
psicólogo clínico, dentro da abordagem Transpessoal.
Casado com a Sra. Gilmara Berndt Faria, dois casais
de
filhos, residindo em Guarujá-SP.
Atualmente está como dirigente do Grupo
Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Cristão, em Santos-SP.



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE MÁRCIA MARIA
TEIXEIRA FUNDADORA E MEDIUM DO ERCC

Eu, Márcia Maria Teixeira, nasci na cidade de
Petrópolis-
RJ, onde me orgulho de sentir o ar e a brisa
inigualável
onde a família imperial marcou presença. Lutei,
estudei e
trabalhei em vários setores, como fábricas,
escritórios,
fui comerciante, comerciária e até dei passos como
atriz,
mas optei em me dedicar à mediunidade com o
reconhecimento do meu currículo espiritual.
Sempre com meu aprendizado voltado para a
espiritualidade, nascida de família tradicional na
cidade
de Petrópolis, percorri todas as vertentes religiosas
e
filosóficas, chegando hoje como cofundadora do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão (ERCC)



Minha mediunidade sempre foi motivo de grandes
lutas, tanto moral como material, até que me descobri
como instrumento fidedigno ao Astral Superior. Sou
mãe de três filhos, tia e madrinha de dois sobrinhos
maravilhosos, tenho orgulho em ter me tornado o que
sou hoje, apesar dos tropeços.
Conheci, em muitas cidades do Brasil em que morei,
culturas que vieram se somar ao meu caminhar de
descobertas da espiritualidade. Entre indas e vindas,
fui
aprimorando o trabalho mediúnico com renúncia,
dedicação e principalmente amor. Pois o trabalho
mediúnico é por si só um trabalho de amor ao
próximo.
Minha educação espiritual se deu com mais facilidade
por reconhecer que em todas as vertentes existem
médiuns nas formas mais variadas, e que todas as
religiões levam diretamente, depois de várias
encarnações, ao entendimento que hoje passo para
aqueles que se interessam pelos trabalhos
mediúnicos.
Muito me orgulho de, ao lado de Flávio Faria e
componentes do ERCC, ter fundado o pioneirismo e a
inovação da espiritualidade digital.



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE OTAVIO DE
SOUZA COFUNDADOR E MEDIUM DO ERCC

Meu nome é Otavio de Souza, sou
Gestor de Recursos Humanos apartir da
adolescência comecei a aprofundar na,
espiritualidade,neste caminhoaprendo e
aplico os princípios Cristãos, através da
espiritualidade.
Atualmente faço parte do Espiritualismo
Racional Científico Cristão, onde
desenvolvi a mediunidade e atuo como
instrumento mediúnico.





De que serve ao homem
conquistar o mundo inteiro

se perder a alma?
Jesus Cristo

https://www.pensador.com/autor/jesus_cristo/


 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIAO DE
01/05/2024.
  
 MENSAGEM DE AYRTON SENNA RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 01/05/2024.
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DE 02/05/2024.
  
 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
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 MENSAGEM RECEBIDA DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
08/05/2024.
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REUNIÃO DE 14/05/2024.
  



 MENSAGEM DE ORACILIO CALDAS RECEBIDA EM REUNIÃO DE
15/05/2024.
  
 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM REUNIÃO DE
15/05/2024.
  
 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
15/05/2024.
  
 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
16/05/2024.
  
 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
16/05/2024.
  
 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM REUNIÃO DE
17/05/2024.
  
 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
17/05/2024.
  
 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM REUNIÃO DE
19/05/2024.
  
 MENSAGEM DE LUIZ ALVES THOMAS RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 20/05/2024.
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21/05/2024.
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REUNIÃO DE 21/05/2024.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO DE
22/05/2024.
  
 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO DE
22/05/2024.
  
 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
22/05/2024
  
 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM REUNIÃO DE
23/05/2024.
  
 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
24/05/2024.
  
 MENSAGEM DE ADOLPHO BEZERRA DE MENEZES
CAVALCANTE RECEBIDA EM REUNIÃO DE
24/05/2024.
  
 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
24/05/2024.
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25/04/2024.
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26/05/2024.
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DE 26/05/2024.
  
 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 27/05/2024.
  
 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM REUNIÃO DE
27/05/2024.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 28/05/2024.
  
 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 28/05/2024.
  
 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
EM 29/05/2024.
  
 MESAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 29/05/2024
  
 MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCUTÁ RECEBIDA
EM REUNIÃO DE 30/05/2024.
  
 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO DE
30/05/2024.
  
 MENSAGEM DE FRANCISCO ALVES MENDES FILHO (CHICO
MENDES) RECEBIDA EM REUNIÃO DE 31/05/2024.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIAO
ESPIRITUALISTA DE 01/05/2024.
  
 Muita força e dedicação, caros amigos espirituais, porque
nós estamos sempre seguindo o direcionamento dos
vossos trabalhos, que estão a executar no planeta-escola
Terra. 
  
 São trabalhos de alto valor, que desde há muito são
acalentados pelos espíritos da mais alta evolução.
Continuem sempre firmes e coesos, com o pensamento
elevado, pois os trabalhos que trazemos para este grupo,
se encontram no calendário dos mundo astrais.
  
 Muita força e coragem, caros companheiros e amigos
espirituais, para que possam seguir a deterrminação que
escolheram e a determinação dos espíritos da pleiade do
Astral Superior. 
  
 Estamos satisfeitos e coesos em torno de todos ,
lançando sempre intuições para o direcionamento destes
trabalhos espirituais, que estão sendo sempre executados
por este grupo, com muito amor e com com muita
dedicação.



 É por isso que estamos sempre juntos a incentivá-los e a
direcionar onde os trabalhos devem ser processados,
porque o mundo precisa do alívio e do esclarecimento
espiritual, que vem dos mundos superiores e que são
depositados nestas reuniões.
  
 Tenham todos muita força e coragem e a confiança dos
espíritos que estão sempre convosco, olhando por todos,
para trazer incentivos e direcionamentos, onde os
trabalhos serão executados; continuaremos sempre a
lançar os nossos fluidos luminosos e fortalecedores para
poderem ter a coragem e a força para seguir em frente.
  
 Todos sabem que um espírito forte é corajoso, sempre
lutando pelo bem contra o mau e é o que estão a fazer
diariamente nessa corrente fluídica que se encontra cada
vez mais luminosa, com decisões fortes para avançar a
frente. Sabemos que são todos fortes e não vão
desanimar daquilo que entrelaçaram com as intuições
recebidas dos mundos astrais superiores.
  
 Aproveitem bem essas intuições pois estamos junto de
todos a lançar os nossos fluidos fortes e valorosos, para
que estes trabalhos sejam sempre feitos com a harmonia
e esplendor dos mundos astrais superiores.
  
 Deixamos aqui essas palavras de incentivo espiritual,
caminhem sempre com firmeza, pensamentos elevados ,
ligados com a luz do Astral Superior, um abraço a todos,
Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE AYRTON SENNA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 01/05/2024.
  

 Meus queridos amigos e amigas, hoje recebi várias
homenagens pela minha vida neste mundo, vindo
do meu mundo de luz, mas a minha maior felicidade
foi a permissão de poder participar desta reuião, na
qual admiro este grupo, tão pequeno mais ao
mesmo tempo, tão grande no potencial, com
elevação de pensamentos muito forte, capaz de
fazer uma corrente fluídica tão maravilhosa, que
facilita o nosso trabalho.
  
 Quero deixar os meus parabéns para vocês, meu
orgulho e admiração a cada um. Acompanho vocês
desde a primeira vez que me manifestei neste
grupo. 
  
 Deixo aqui o meu parabéns, minha admiração e
meu carinho, Ayrton Senna da Silva, agradecendo a
Sonia Faria que encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 02/05/2024.
  
 Sempre irei fortalecer-vos quando o ânimo for
abalado pela árdua tarefa de implantação da
verdade.
  
 Sempre serei atraído por convicção e bem ao
próximo, sempre estarei fortalecendo a cada um
para que não se deixem levar pelo desdém e a
ignorância alheia no cumpriento do dever. 
  
 Sempre estarei presente, para junto de vós, estar
com a espada da verdade no caminho traçado na
Espiritualidade Superior. 
  
 Não cabe àquele que se diz espiritulista, ignorar e
desdenhar o seu semelhante, como se a verdade
fosse predominantemente só dele. A verdade meus
amigos é uma só, é o amor ao próximo, racional e
científico cristão.
  
 Ser cristão é ser amigo, é levantar, é soerguer um
irmão em essência, é agregar, é acolher.



 Implantar essa semente está sendo árduo mas ela
está sendo disseminada. O tempo está chegando
para se fazer o que têm que ser feito, dentro das
condições que a Espiritualidade Superior
estrategicamente ornamentou no paneta escola
Terra. 
  
 Vós, amigos encarnados num corpo físico,
trabalhadores convictos para esta ajuda mútua,
intuídos por espítitos que já passaram por esse
mundo físico e conhecem as agruras do ser humano
que se dedica ao bem, mas unidos e harmoniosos
não existirá tamanho nem grupo pequeno e sim a
união de propósitos com a espada levantada,
soerguendo almas e sacudindo espíritos, esse é o
propósito, a qualidade da intenção e a convicção de
que estão fazendo o certo, darão a todos a grande
vitória que já esta estabelecida em mundos astrais
superiores.
  
 Com este esclarecimento espiritual, sacudo a cada
um de vós, para levantarem a cabeça e continuarem
firmes no trabalho para o Bem, Luiz de Mattos que
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 02/05/2024.
  
 A espiritualidade não é uma religião, é uma doutrina
filosófica espiritualista cristã; por isso, meus amigos,
peço que a divulguem, que a espalhem para todos os
seus amigos e familiares mas meus amigos, cuidado
ao serem atingidos por ignorantes, por pessoas
desconhecedoras desta doutrina, mantenham-se
calmos, serenos e humildes, mas não desistam;
quanto mais pessoas tiverem conhecimento dessa
doutrina espiritualista, uma melhora significativa em
suas vidas acontecerá e consequentemente o nosso
planeta-escola também melhorará.
  
 Fiquem atentos, sempre que forem divulgar esse
movimento filosófico, mantenham os pensamentos
elevados pois estaremos sempre junto de vocês,
auxiliando nessas divulgações, deixo essa minha
orientação, Joana de Angelis que por Sonia Faria
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 03 05 2024.
  
 Sintam nesses momentos luminosos, a presença
dos espíritos do Astral Superior, conectando com
todos para este trabalho de alta evolução.
  
 Estaremos sempre a iluminar os vossos
pensamentos para a prática do Bem; estão todos
preparados para receberem as intuições que vêm
dos mundos astrais; é um trabalho de muita
atenção e valor pois sabem que os espíritos do
Astral Superior não medem sacrifícios para
estarem junto de todos aqueles que se encontram
no cumprimento dos seus deveres, para fazer o
Bem neste plano físico.
  
 O Bem aqui no planeta é escasso mas, se
estiverem conectados conosco, conseguirão ver o
trabalho que trazemos prontos dos mundos
astrais, para serem executados numa corrente
como esta, de muito valor espiritual e é por isso
que, temos muita confiança no gupo pois
trabalham diariamente para o bem de todos, para
o engrandecimento dos vossos espíritos e para
ajudar a humanidade que sofre.



 Trazemos sempre palavras incentivadoras para
aqueles que querem abraçar o mundo inteiro,
conectados com as intuições recebidas dos
espíritos superiores. Sigam em frente iluminados
com a luz do Bem, porquê tudo o que está a
ocorrer nestes trabalhos já vêm programado dos
mundos astais superiores.
  
 Queremos que eduquem vossos pensamentos
para que se elevem cada vez mais e consigam
trazer um esquema de trabalho espiritual que
sempre trazemos para uma corrente fluidica,
cumpridora dos seus deveres que desejam se
unir aos mundos astrais superiores.
  
 O planeta está carente desse tipo de vibrações e
determninações dos mundos superiores para que
o planeta não fique abandonado nas mãos dos
ignorants da espiritualidade pois não sebem o
que fazem, por estarem envolvidos na matéria
densa do planeta, cada dia mais satisfeitos com
suas ações destruidoras.



 Nós e vós temos que por um basta nessas atividades
malignas pois o planeta Terra é um planeta-escola e
não é para estar abandonado, a mercê dos grandes
materialistas, daí porquê estes trabalhos terem de
envolver a todo o planeta para que os gananciosos
consigam compeender que há um governo superior,
que se encontra nos mundos astria, com o desejo de
fazer com que aqui seja um planeta de reparação de
erros e não de avolumar cada vez mais os erros
materiais que danificam o espírito, deixando-o escuro.
  
 Por isso, vamos juntos trabalhar com amor e muita
dedicação nesta estrada luminosa em que todos se
encontram, com propósitos firmes de trabalhaer e
trazer a luz e o esclarecimento de que tanto precisam
  
 Deixo a todos meu envolvimento superior e minhas
irradiações, Maria Cottas que por Sonia Faria encerra
esta belíssima reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 04/05/2024.
  
 Estou aqui para descrever-vos um pouco sobre a vida
espiritual, principalmente num trabalho como este de
grande elevação.
  
 Muitas pessoas encarnadas julgam que a
transcendência só se dá quando o espírito deixa o seu
corpo físico e se encontra no seu mundo astral, mas o
espírito de posse de um corpo físico no planeta Terra
pode transcender, por exemplo, quando uma pessoa
muda de um trabalho para outro, é também como se
fosse uma transcendência e é esta que todos aqui
estão a vivenciar e que depois encontrarão nos vossos
mundos espirituais, porquê todos aqui estão fazendo
uma transcendência dos seus espíritos com a
execussão destes digníssimos trabalhos.
  
 Sabemos que muitos ainda não estão com os olhos
espirituais elevados para ver a tranascendência que se
encontra aqui.
  
 Vossos espíritos estão a transcender aqui, como se
estivessem em vossos mundos astrais superiores, a
mudar de um patamar evolutivo para outro, Sonia
Faria.



 MENSAGEM DE SÉRGIO VIEIRA DE MELO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
05/05/2024.
  
 Amigos, trabalhadores espirituais, trabalhadores
que atentam para o sofrimento de espíritos que
desencarnam em trajédias no planeta-escola
Terra; trajédias que ceifam vidas pela condução
errônea de suas vibrações e intensões, que
formam na Natureza uma explosão demográfica.
  
 Os seres humanos ainda não conseguem
compreender a natureza dos seus pensamentos e
a influência que causam nas vibrações do planeta-
escola Terra, vibrações essas que se acumulam
juntamente com as intensões das guerras que ora
acontecem nos 4 cantos e nos continentes,
guerras intensas, entre si, que não são anunciadas
pela grande mídea no planeta mas elas
acontecem e ceifam vidas.
  



 Nesta corrente fortíssima, onde podemos nos apoiar
para esse trabalho de incurssões e soerguimento de
almas que, na lama se encontram, muitos através dos
seus próprios pensamentos, outros de vibrações
oriundas de influências de espíritos retidos nesta
grande atmosfera fluídica, deste grande planeta azul.
  
 Hoje, trabalhamos em conjunto com diversos espíritos
de governantes que aqui estão presentes nesta
corrente, para que ela se avolume e chegue aos quatro
cantos como um abraço, para trazer em acolhimento
essas almas que perderam seus corpos físicos em
grandes trajédias.
  
 O olhar de empatia de todos os seres humanos
encarnados deve se voltar para essa ajuda, deve se
voltar para os pensamentos elevados, para que nós
possamos resgatá-los e levá-los aos seus lugares de
direito.
  
 Sempre em minhas orientações, sugiro a cada um, que
formulem os pensamentos direcionados para os
governantes se concientizarem de seus trabalhos e
missões neste grande planeta, pois quando aqui
adentram, se esquecem de suas missões e se entregam
a corrupção e os benefícios próprios, é lamentável
meus caros amigos.



 Vemos dos mundos astrais superiores, espíritos
fracassarem em suas missões pela ganância; sempre
elucido que as guerras de latrocínio e os treinos com
armamentos militares mexem com as placas
tectônicas, fazendo a natureza se revolucionar junto
com estas vibrações. 
  
 Entendemos sempre que tudo é uma condição da
evolução do próprio planeta mas nós com nossas boas
intensões devemos sempre melhorar as condições
daqueles que transitam na sua evolução espiritual,
portanto meus amigos, o brilho dessas reuniões nos
levará ao socorro imediato das vítimas de trajédias,
que hoje assolam o planeta-escola Terra.
  
 Com esse fortalecimento e com essa orientação,
deixo o meu abraço fraternal a todo planeta e aqueles
que trabalham para o Bem, Sérgio Vieira de Melo que
por Sonia Faria encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE JOÁO PAULO II RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 06/05/2024.
  
  
 Meus irmãos e minhas irmãs, estudei muito as
religiões, ocupei o cargo mais alto da Igreja Católica
Apostólica Romana mas vi que não aprendi tudo, ao
ser amparado aqui no Astral Superior vi que não
sabia nada em relação aos espíritos, a alma como
nós dizemos. 
  
 Estudei muito mas é preciso que todas as religiões
estudem, debatam, conversem sobre a vida
espiritual, coisa que poucas religiões fazem. Ao se
deparar com esta questão se assustam, ignoram,
ficam perturbados.
  
 As religiões hoje, negociam a salvação, negociam o
perdão, inventaram o pecado em troca de bens
materiais, muitas religiões usam isto mas a
verdadeira salvação, meus irmãos, está dentro de
nós, compreendendo a verdadeira vida, a do espírito,
da alma como nós dizíamos e espíritos como vocês
falam, para que, ao chegarmos aqui, neste outro
plano, estejamos melhores, mais esclarecidos, por
isso peço meus irmãos, continuem estas reuniões,
para que cheguem ao maior número possível de
pessoas, esclarecendo sobre o outro lado da vida,
para que, ao se depararem com ela, estejam
tranquilos, serenos e fortalecidos, para que
possamos passar essas informações para muitos,
milhares de pessoas.



 Que os nossos irmãos estejam atentos aos falsos
profetas, aos falsos religiosos que negociam, que
inventam, que não falam a verdade.
  
 Seja um espírito que fale com amor, espalhando boa
vontade, que neste grupo, com este trabalho de amor e
caridade, acolhendo os espíritos ignorantes que
chegam aqui sem nenhuma luz sobre a vida espiritual.
  
 Deixo esta minha orientação, João Paulo II que por
Sonia Faria encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 06/05/2024.
  
  
 Em todos os setores da sociedade humana, que
transitam por este planeta-escola, necessitam da nossa
atenção. Uma atenção voltada para o esclarecimento,
para o condicionamento mental e para o entedimento da
espiritualidade.
  
 A luta do Bem contra o Mal ainda é uma constante neste
planeta, o que precisa ser mudado. A vida necessita
urgentemente do acessoramento espiritual,
principalmente aos espíritos que desde a década de 80
entraram neste planeta para a sua evolução espiriual.
  
 Espíritos dos anos 80 e 90 trouxeram consigo uma
sensibilidade mais aflorada, que requer mais cuidados e
atenção, pois os problemas mentais se avolumam devido
ao uso exagerado de drogas que trazem para o cérebro
muitas e muitas doenças mentais através da obsessão.
  
 Abre-se artificialmente um canal através da glândula
pineal e os vícios se instalam na sensibilidade desses
jovens, podendo levá-los até à perda das suas
encarnações. 
  
 Precisamos lutar espiritualmente na limpeza da
atmosfera fluídica da Terra para que esses problemas
possam diminuir e de uma vez por todas serem sanados,
pois sem o conhecimento espiritual, 



 esses espíritos se entregam aos devaneios da
matéria, trazendo sérios problemas para os seus
corpos físicos.
  
 Observamos lutas imensas de mães, que tentam
ajudar mas elas próprias desconhecem como fazer
este papel com clareza, com equilíbrio e dedicação.
Essa luta é para todos nós meus caros amigos.
Aqueles que são esclarecidos como vós, entendem
o caminho da espiritualidade, essa espiritualidade
tão racional e brilhante.
  
 Os profissionais da saúde, principalmente os que
lidam com a mente humana, precisam estar bem
preparados para esta condução e precisamos unir
forças para que este problema seja sanado no
planeta-escola Terra. 
  
 A parte espiritual estamos fazendo com grande
brilhantismo mas precisamos despertar
proficionais para que essa ajuda seja harmoniosa e
conjunta. Sabemos o quanto lutam neste grupo
para este cuidado da população mundial e podem
ter certeza, meus caros amigos, essa luta será de
grande vitória para as próximas gerações pois
precisamos e estaremos sempre juntos,
Espiritualidade, Medicina, Psicologia e a Ciência
principalmente, porque através dos tubos de
ensaio que hoje os cientistas



 trabalham para essa ajuda, estão sendo apoiados por
espíritos que em vida física trabalharam para este
bem comum; espiriualidade e ciência, não é uma
utopia e sim já uma realidade neste grande planeta
azul.
  
 Estejamos juntos, estejamos sempre unidos para que
essa limpeza no planeta-escola Terra possa ser
diuturna e sempre com a qualidade que aconteceu
nesta reunião.
  
 Deixo a todos o meu abraço e a minha irradiação
amiga para todos os que trabalham para o Bem
comum, Pinheiro Guedes que por Sonia Faria encerra
esta reunião.
  



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 07/05/2024.
  
  
 Estão todos aqui vivencando uma transcendência
espiritual que nunca tinham visto, nem sentido.
  
 Que maravilhosa transcendência de todos que se
encontram aqui. Se analisarem o seu próprio espírito,
sentirão já uma elevação muito grande na execussão
destes trabalhos que vem dos mundos astrais,
coordenados por espíritos de mais alta evolução, que
desde há muito acalentavam encontrar pessoas
decididas, valorosas e contentes para tomar esta decisão
e seguir em frente com a luz do Astral Superior. 
  
 Todos estão sendo iluminados por espÍritos do mais alto
valor, que satisfeitos estão com a execussão destes
trabalhos, com a fortaleza de todos, que diariamente
espargem luz dos mundos superiores para fortalecer o
ânimo e espírito de todos que aqui se encontram.
  
 Podem todos abrir os olhos dos vossos espíritos com sua
atenção elevada para poderem sentir os raios luminiosos
que vêm dos mundos superiores.
 ]
 Foi uma decisão oportuna que todos estão aqui
abraçando; deixem os vossos espiritos serem banhados
por essas luzes, para que possam todos sentirem a
firmeza dos trabalhos realizados.
  
 Deixamos a todos um grande envolvimento superior,
Sonia Faria que encerra estes maravilhosos trabalhos.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 07/05/2024.
  
  
 É de grande importância, é fundamental que nossos
instrumentos entendam a mediunidade utilizada
neste grupo. Uma mediunidade avançadíssima para
os padrões da espiritualidade na Terra, uma
mediunidade na qual a frequência alfa é trabalhada
e a semi-telepatia dos instrumentos mediúnicos
cada vez mais sintonizadas e preparadas para dar
prosseguimento à germinação desta semente. 
  
 Essa mediunidade em conexão com os espíritos da
pleiade do Asrtral Superior é de grande importância,
mas todos os cuidados devem ser observados,
principalemnte com a disciplina. Está sendo
sistematizada toda uma programação de instruções
para esse entendimento e esclarecimento, uma
mediunidade raciocinada e trabalhada com grande
sabedoria e a conexão astral tão bem estabelecida,
traz os ajustes mecessários, trás a intuição
benfazeja para tudo aquilo que deve ser feito, tudo
muito natural, tranquilo e bem explicado, dentro da
lucidez de cada um.



 Todos devem perceber a importância dos
avanços da espiritualidade no planeta-escola
Terra trazidos por espíritos que ora trabalham
conosco nessa elaboração. Muitos pensam que
vai demorar, que esta demorando, não meus
amigos, paulatinamente o que deve ser plantado
está sendo plantado.
  
 A tranquilidade que devem ter no cumprimento
do dever é a força motora para que isso possa
ser implantado com a potência da
espiritualidade e a coragm de todos. O mestre
Luiz de Mattos raciocinou com muita calma
quando precisou implementar a corrente
fluídica, uma corrente fortíssima e muitos se
perguntam, por que eu?
  
 Saibam que todoas estão aqui porquê tem a
capacidade de manter essa corrente num nível
elevado da frequência alfa, é so observar os
reflexos que são direcionados; espíritos de
grande periculosidade, chefes de falanges que
são recolhidos, amenizando assim a trajetória de
milhões de espíritos encarnados e limpando a
atmosfera fluídica da Terra.



 A sistemática dos nossos livros que serão implantados
darão um suporte necessáriso a todos aqueles que ora
trabalham nessa corrente fluídica de grande elevação
espiritual.
  
 É um trabalho, meus amigos, de grande sutileza e essa
sutileza abrange a todos com um abraço de
agradecimento pela lucidez encontrada nas páginas do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão, portanto,
meus amigos, o abraço a esta causa tão magnifica
levará, tenham certeza, o esclarecimento à humanidade
de forma plena, racional e científica.
  
 Muitos cairão à beira do caminho, muitos não
conseguirão acompanhar esse trabalho, pois não
acreditam em si próprios, mas tenham certeza, muitos
aparecerão, muitos passarão a entender, de fato, o que
seja esse brilhante trabalho, tão avançado, tão
atemporal, podemos dizer assim, firmes com a espada
da Verdade, firmes no entendimento de tudo o que
vêm acontecendo, refletindo e vendo a beleza do que
esta sendo implantado no planeta-escola Terra com
uma tecnologia tão avançada, um trabalho de médiuns
apoiados em si mesmos e na espiritualidade superior.
  
 Deixo a todos o meu carinho fraternal, o meu
entusiasmo pelos acontecimentos e a satisfação de
podermos estar trabalhando todos juntos, Maria
Thomazia por Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM RECEBIDA DE CHICO XAVIER RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA MATUTINA DE
08/05/2024.
  
  
 Meus queridos irmãos, minhas queridas irmãs,
serei breve pois aqui no Astral Superior estamos
com muito trabalho; o planeta está no ápice da
transição planetária, passando de provas e
expiações para um planeta de regeneração. 
  
 São guerras, inundações, terremotos, muitos
espíritos desencarnando, muito trabalho aqui, por
isso pedimos, não parem com essas reuniões pois
nos ajudam muito, peço também meus irmãos que
auxiliem não só os espíritos desencarnados mas
também, os encarnados aí na Terra, não só com
bens materiais mas com amor, carinho e ajuda
fraternal de acolhimento pois um sorriso e um
abraço equivale a um banquete para um espírito
em sofrimento.
  
 Deixo aqui a minha irradiação e o meu pedido para
continuarem sempre com essas reuniões e auxiliem
a todos independente de raça ou co22 Obndição
social, Chico Xavier que por Sonia Faria encerra esta
reunião.
  



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
08/05/2024.
  
  
 Compromisso é um contrato de missões
arregimentadas em mundos astrais superiores; a
consciência desse cumprimento está sendo
levada a sério por todos que descobriram na sua
essência, o valor do trabalhos espirituais para
ajudar os espíritos que transitam neste mundo,
principalmente aqueles que desencarnam e
trazem do seu corpo físico, as mezelas de tudo o
que deixaram de cumprir ou pelo mau uso de
seu livre-arbítrio.
  
 Este é um trabalho tão dignificante e tão
acolhedor para aqueles que desencarnam, que
só depois de ultrapassar as barreiras da
dimensão física para a dimensão astral, poderão
compreender de fato.
  
 A matéria embute a visão e a percepção exata
dos acontecimentos. Os médiuns ainda detém
grande percepção e através destas reuniões, com
a percepção ampliada e afinada, têm condições
de observar o mundo astral, no trabalho de
incurssões e ajuda mútua.



 As condições fluídicas do planeta Terra estão cada
vez mais densas e perturbadoras; estas
perturbações vêm dos sacrifícios, vêm da falta de
atenção daqueles que sofrem e da falta de empatia
dos governantes, que trabalham ao contrário das
forças do Bem pois muitos pensam em benefício
próprio.
  
 A humanidade caminha em grande sofrimento,
pois sabemos que uma nova era encontra-se em
colisão na rota com este grande planeta; um
planeta que caminha para um Bem maior, para ter
a Luz própria pois tudo no Universo evolui e não
seria diferente com as estrêlas e planetas, então é
necessária esta reformulação. 
  
 Sempre explicamos que os pensamentos mexem
com essas vibrações terrenas; as guerras de
latrocínio também mexem com o eixo da Terra,
pelas condições como são utilizadas as armas,
bombas e tudo o mais que todos tem
conhecimento, há sempre um débito contraído,
então, meus amigos, este trabalho é de grande
importância para a humanidade, é de grande luta,
um trabalho árduo pelo desdém daqueles que
colocaram uma venda nos olhos e não conseguem
enxergar a verdadeira realidade deste planeta-
escola.



 A espiritualidade foi implantada para fazer este
trabalho, mas o desvirtuamento das intenções e a
materialidade do ganho fácil, do status e do poder,
atrapalham a realidade que precisa ser
implantada; meus caros amigos, atrapalha mas
não irá impedir, porquê o impedimento não será
facultado àqueles que nada conhecem, aqueles
que ignoram, que desdenham, que não
conseguem olhar o seu semelhante com a
empatia verdadeira.
  
 O fortalecimento espiritual está nessas reuniões,
a cada dia serão fortalecidos e receberão a força
necessária para a divulgação, como tem sido feito. 
  
 Vamos à luta meus amigos, sem esmorecimento,
com coragem e a força, pois ela está ao lado de
todos.
  
 Deixo a todos o meu fortalecimento e a satisfação
de estar trabalhando com todos, Sonia Faria que
encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 09/05/2024.
  
 Cada trabalho executado equivale a uma graduação
dos mundos superiores, para seguirem em frente
com muita deteminação, coragem e força pois estão
todos unidos com a esteira luminosa dos mundos
astrais superiores. 
  
 Cada dia que passa é mais um passo grandioso e
luminoso que está sendo escrito pelos espíritos
superiores, que desde há muito acalentavam o
percurso e o desvendar desta doutrina, pois nada
pode ficar parado no tempo e no espaço, por isso é
que todos devem abraçar este grande propósito
luminoso, para que possam ter a vitória recebida dos
mundos astrais.
  
 Queremos que todos se sintonizem com os espíritos
de mundos astrais, que se encontram a espargir a Luz
do esclarecimento, sabendo que estão todos com
coragem suficiente para abraçar esta luta cada vez
mais pois é uma luta luminosa e verdadeira.



 Temos muita confiança que este grupo não vai
esmorecer, pois estamos junto de todos a iluminar e
fazer cintilar cada elemento, para que estes propósitos
sigam conforme as intuições recebidas dos espíritos
superiores que querem a verdadeirta doutrina de
Cristo ser reimplantada neste plano físico. 
  
 É por isso que, em todas as reuniões executadas,
estamos sempre presente a fazer com que todos
recebam esta Luz, fazendo-a cintilar em vossos
espíritos para que estas determinações, que foram
escolhidas por este grupo coeso e forte, que a cada
dia se fortalece mais com essas reuniões, terem a
certeza que o dever espiritual está sendo seguido no
seu caminho reto e que em breve, com trabalho
dedicado, conseguirão alcançar esta meta luminosa
que abraçaram com muito amor, dedicação e a
esperança.



 Sentirão a vitória esclarecedora nos vossos
espíritos, pois estamos sempre a delinear todos os
tópicos que deverão ser executados para o
fortalecimento e engrandecimento da doutrina
implantada no planeta Terra e por isso é que
trazemos sempre palavras incentivadoras, de
coragem espiritual , pois sabemos que não irão
desanimar da imcumbência que tomaram,
luminoisa e com a esperança do dever cumprido.
  
 Deixamos a todos as nossas efluviações astrais de
coragem e valor espiritual, Antio Cottas que por
Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 09/05/2024.
  
  
 Começaremos enaltecendo o valor moral, o amor de
um espírito que encarna em um corpo físico num
papel que vai desempenhar no planeta-escola; este
papel têm uma nomenclatura composta de uma
consoante e duas vogais, traduzido por “mãe”.
  
 Uma grande complexidade de sentimentos, emoções
e lutas porquê passam para educar os seus rebentos,
desde tenra idade.
  
 A luta de uma mãe não termina, nem com os filhos
adultos. Essa luta veio a ser homenageada através de
um dia especial para elas. Faz bem que esta
homenagem seja em um dia mas a luta de uma mãe
leva uma encarnação inteira; desde o momento que
ela se permite conceber um feto no qual o espírito já
está ao seu lado desde a hora da concepção; esta luta
começa com os cuidados para que este feto seja bem
cuidado, seja bem irradiado.



 As condições que envolvem o nascimeto de uma
criança são tão complexas quanto a preparação de
uma encarnação. Essa mãe consciente dos seus
propósitos e objetivos na educação de um espírito
que vem a Terra é de grande responsabilidade e
este amor é incondicional, não importando o
tamanho e a idade, uma mãe estará sempre pronta
a amparar e a cuidar do seu filho.
  
 O trabalho de educação, quando se vê sozinha, é
triplicado. Nunca condenamos nem criticamos os
casais que não conseguem viver junto e nas
confusões da vida emocional, se separam mas a
atenção aos filhos deve ser constante e de comum
acordo, o que nem sempre as mães conseguem a
adequada harmonia, pela falta de afinidade e
compreensão do companheiro e então, passa-se a
sobrecarga para o espírito feminino de cuidar dos
seus rebentos. 
  
 Esse trabalho é acompanhado pela espiritualidade
superior sempre, pois sabemos que qualquer deslize
com a sensibilidade mediúnica, as condições do
médium se modificam porquê a espiritualidade
inferior vai procurar atingir exatamente o ponto
mais fraco e mais difícil de ser equilibrado que é o
ponto mediúnico, aonde a sensibilidade e a
percepção é tal que os espíritos inferiores irão
utilizar essa pequena brecha.



 Ocorre que nós nunca abandonaremos os nossos
instrumentos mediúnicos e nunca abandonaremos
nossos instrumentos também do sexo masculino, pois
na sua sensibilidade extremamente apurada, captam
as sensações do mundo, captam as sensações
daqueles que não se conhecem como força e matéria
e querem a qualquer custo derrubarem aqueles que
fazem o Bem. 
  
 Nós estamos à postos e neste dia que se homenageia
estes espíritos que vieram a Terra com um corpo
feminino, com a responsabilidade de educar, cuidar e
de elevar espíritos de alta periculosidade que, muitas
vêzes, encarnam em uma família de bem, para que
essa família de bem, com esta mãe, de pensamentos
voltados para a espiritualidade superior, possa abraçá-
los, acolhe-los e dar aquilo que é necessário para eles
conseguirem a sua evolução espiritual da melhor
forma possível e assim, meus amigos, caminha a
humanidade.



 Espíritos desencarnados em desequilíbrio
temporário estão sendo acolhidos e amparados e
quando se forma um grupo dessa magnitude, o
acolhimento e o tratamento aos espíritos
desencarnados serão muito mais fortes e mais
acolhedores porquê a intenção deve ser a do bem,
sem olhar a quem.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal a
todas as mães dessa humanidade que caminha a
passos lentos no esclarecimento espiritual e no
entendimento das realidades da vida, Maria Cottas
que por Sonia Faria encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE LUIZ THOMAZ RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DIURNA DE 10/05/2024.
  
 A passagem por este grupo neste momento é para
fortalecer-vos das investidas daqueles que não
compreendem a vida e não acreditam na realidade.
  
 As vossas intenções são tão benfazejas para a
espiritualidade superior que um grupo de espíritos
atraído por vossas intenções trabalham intensamente.
  
 As intenções desprendidas de qualquer bem material ou
financeiro traz a espiritualidade superior energia
suficiente para os trabalhos de incurssões neste planeta
Terra. 
  
 Que trabalho maravilhoso, meus amigos, fóra a
materialidade, fóra as coisas que não são pertinentes à
vida que transcende. O desligamento disso, a dedicação
traz uma incomensurável fortaleza espiritual.
  
 Este é um trabalho de grandes proporções que todos
vivenciarão um dia, a grandeza e a força de todos dá
exemplos àqueles que ora, não compreendem mas
podem ter certeza, estão todos muito surpresos.
  
 Abraço a todos, continuem firmes nessa luta do Bem e
do Mau, melhorando sempre as condições do planeta
Terra e entendam que a intenção benfazeja do
desprendimento material é a válvula propulsora para
estes trabalhos tão dignificantes, Luiz Thomaz.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 10/05/2024.
  
  
 Vou fortalecer-vos toda vez que precisais; estarei
sempre ao vosso lado quando a espada da verdade é
levantada com dignidade, perseverança, dedicação e a
fortaleza espiritual de fazer o Bem.
  
 Aqueles incrédulos, que desdenham vossas palavras,
um dia despertarão arrependidos das falas incoerentes. 
  
 Não se desesperem, guardem todo o trabalho que
estão fazendo com esta espada magnífica, pois como
sempre digo, a vóz, estarei fortalecendo a cada um nas
necessidades espirituais e fortalecendo-os para
enfrentarem as dificuldades materiais, repito, aqueles
que desdenham dos ensinaentos verdadeiros do
Espirithismo Racional e Scientífico Christão, se
arrependerão e estarão sofrendo as consequências dos
seus agravos.
  
 Deixo a todos o meu fortalecimento espiritual de
coragem dos grandes desbravadores do nosso querido
Brasil; Luiz de Mattos que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIAO ESPIRITUALISTA MATUTINA DE 11/05/2024.
  
  
 Meus amigos e minhas amigas, primeiramente quero
parabenizar a todos que mesmo com as dificuldades
que aparecem, as reuniões sempre são feitas.
  
 O planeta Terra passa por momentos muito
turbulentos, é chegada a hora da separação do joio e do
trigo. 
  
 Aqueles que tiverem ouvidos para ouvir e olhos para
ver, estarão tranquilos na sua evolução espiritual mas
aqueles que continuarão cegos e surdos, estarão
atrasando cada vez mais sua aevolução espiritual, 
  
 Parabéns a todos pela coragem, pela garra, pela
elevação de pensamentos, que proporcionam uma
corrente fluídica tão grande que nos auxilia a resgatar
espíritos retidos na atmosfera fluídica da Terra.
  
 Meus amigos, peço muita atenção pois como disse o
planeta Terra está passando por momentos muito
turbulentos, aumentem sua vigilância, estudem,
estudem mais, mantenham seus pensamentos vigiados
pois cada vez mais, muitos aqui no grupo poderão ser
atacados pelos astrais inferiores mas estejam atentos e
preparados, contando conosco, estaremos sempre ao
lado de vocês, Joana de Angelis que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DIURNADE 12/05/2024.
  
 Estamos sempre presentes e estaremos sempre junto
deste maravilhoso grupo, que se encontra a trabalhar
junto dos espíritos do Astral Superior, para uma causa
nobre e justa. É por isso que sempre ampliamos a Luz
do Astral Superior junto de vós durante essas
reuniões, para que possam sentir o brilho da
caminhada evolutiva deste grupo e do percurso dos
trabalhos que estão sendo realizados. 
  
 Firmes sempre no propósito que foi escolhido porque
através das intuições que receberam, conseguiram se
agarrar a este propósito para que estes trabalhos
espiritualistas se expandam para o mundo inteiro,
levando palavras amigas e esclarecedoras para todas
as partes deste planeta, para que os inocentes da
espiritualidade possam receber efluviações astrais e
despertarem para a realidade da vida e dos propósitos
das suas encarnações neste planeta.



 É um trabalho duradouro para que possamos
sacudir os encarnados da igorância espiritual e com
muita firmeza e dedicação, no amor da
espiritualidade em que todos se encontram, para
executar estes trabalhos, consiguam todos alcançar
este nobre objetivo porquê, como disse, é um
trabalho espinhoso mas para a espirritualidade
superior não existem espinhos que não derrubemos.
  
 Todos firmes nas metas que escolheram e em breve
receberão a vitória do dever cumprido, todos coesos
neste grupo, que amam a espiritualidade e que não
desejam ver espinhos juntos desta doutrina
filosófica. 
  
 Trabalhamos todos juntos nesta causa nobre, que
muito precisa, porque os elementos do planeta Terra
estão sendo cobertos com inferioridade e são com
estes trabalhos que conseguimos libertar deste plano
físico os homens na ignorância em que se encontram
submetidos



 Contiuem fortes e coesos, dedicados a esta
maravilhosa doutrina que depois receberão a medalha
luminosa que será a recompensa dos trabalhos
executados por este grupo, onde estamos sempre
presentes para incentivar-vos e levar de vencida esta
bandeira luminosa, que se encontra cada vez mais a
flutuar nos propósitos escolhidos pelos espíritos do
Astral Superior, estamos juntos para levar essa grande
missão para frente com muito amor e Luz.
  
 Deixamos a todos este grande envolvimento superior,
Sonia Faria que encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE HENRIQUE BATISTA MORAZZO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE
13/05/2024.
  
 Cada trabalho executado por este grupo está cada vez
mais reconhecido pela pleiade do Astral Superior pois a
dedicação, o respeito mútuo e a solidariedade deste
grupo é grande. 
  
 Sabemos que estamos vendo a luz do Astral Superior
para a transcendência destes trabalhos cada vez
maiores, porque estão a trabalhar com uma amplitude
e abrangência elevadas, que futuramente poderão
receber nesta corrente até mesmo espíritos que
chegaram nos seus mundos astrais recentemente, que
dedicaram no plano físico trabalhos de elevado valor,
conseguindo alcançar o patamar da luz astral e esses
espíritos virão para fortalecer e ampliar os trabalhos
desta doutrina filosófica.



 Trabalhos luminosos e belos, feitos com a conexão
dos espíritos dos mundos astrais superiores, que
desde há muito, tinham a esperança de que num
futuro haveria a transcendência da doutrina neste
plano físico, onde todos apoiados neste grupo, que
tomou uma decisão luminosa, com muita
responsabilidade e com muito amor aos espiritos do
Astral Supeior, em que cada dia que passa estãos
sendo mais convictos, firmes e decididos a levar este
trabalho luminoso para frente porquê todos estão
confiantes nós, apoiados nos espíritos do Astral
Superior.
  
 Esperávamos desde há muito este momento
luminoso e belo, por isso estamos e estaremos
sempre junto de todos a incentivar o amor espiritual,
o amor pela humanidade e o amor da causa que
decidiram abraçar, com muita luz porque dentro
deste grupo não queremos negatividade, queremos
sempre a positividade e a transcendência dos vossos
pnsamentos luminosos, para poderem fazer tudo o
que é necessário e receberem mensagens dos
mundos astrais superiores.



 Estamos coesos, junto de todos aqueles que querem
abraçar esta maravilhosa causa e fazer com que ela
chegue até onde está esquematizada pelos espíritos
dos mundos astrais.
  
 Deixamos a todos essas luminosas palavras de
incentivo e coragem para que todos possam levar à
frente, sem medir sacrifícios, pois estamos junto de
todos para amenizar tudo o que possa surgir, tentando
enfraquecer este grupo luminoso com estes trabalhos
belos e transcendentes.
  
 Deixamos a todos as nossas irradiações, Henrique
Batista Morazzo, encerra Sonia Faria.



 MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 13/05/2024.
  
 Caros irmãos em essência, aqui vim por um convite,
para participar desta belíssima reunião, onde todos
estão muito firmes, muito claros nos seus propósitos
de levar esclarecimentos aos espíritos que
encontram-se em sofrimento, desencarnados e
ainda perambulam pelo planeta Terra
  
 Nós, nas casas Racionalistas Cristãs, não temos feito
mais este trabalho... sou presidente astral de uma
filial onde praticamente não se exerce mais tal
função, é uma pena, pois o meu pai tanto lutou e
codificou esta filosofia tão maravilhosa para trazer o
esclarecimento, a luz à humanidade que vivia
sempre tão nas trevas, perdida e agora, novamente
também a humanidade encontra-se perdida,
desorientada de tantas catástrofes que estão
acontecendo neste planeta, pela ganância dos
homens, a má administração não deixando que as
coisas sejam feitas como devem ser.



 Infelizmente, a humanidade vê-se perdida, sem uma
bússola para se orientar e eu aqui fui convidado a
participar destes trabalhos e é com muita honra e
orgulho que participo e deixo os meus fluidos do Astral
Superior a todos vós.
  
 Minha mensagem será curta porquê o aparelho ainda
não está bem preparado mas a intenção é das
melhores, portanto meus irmãos, sigam em frente e
deem todo apoio aos médiuns que estão se
preparando, Catulo de Mattos que encerra por Sonia
Faria.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DIURNA DE 14/05/2024.
  
 O planeta Terra passa por um momento muito
difícil, como já foi dito, estamos passando de um
planeta de provas e expiações para um mundo de
regeneração.
  
 A energia do planeta Terra está muito tensa, devido
às guerras, enchentes, pelos efeitos naturais
povocados pelo próprio homem; a humanidade deve
começar a abrir o seu lado espiritual para que a
harmonia volte a reinar no planeta Terra.
  
 Peço a este grupo, que continuem este trabalho que
auxilia não só os desencarnados, mas os encarnados
também. Que enviem vibrações positivas a todo ser
humano do planeta que passa por momentos
difíceis; peço também que vigiem seus pensamentos,
pois devido a densidade fluídica atual do planeta,
muitos espíritos inferiores estão se aproveitando
para se manifestarem não só nos médiuns mas
interferirem no padrão de pensamentos dos demais
seres e para que os trabalhos não sejam realizados.



 Mantenham-se firmes, sutilizem sempre seus
pesamentos para o Bem, fiquem fortes. Vigiem não só
os seus pensamentos mas também seus sentimentos
de raiva, ira, decepção e tristeza; não permitam que
isso os dominem, estejam atentos.
  
 Também surgirão no grupo novas ferramentas
mediúnicas, peço mais uma vez que auxiliem a eles,
não parem, dêem força à eles, não permitam que
desanimem; peço também que voltem aos trabalhos
de leitura sobre a mediunidade, que debatam, que
conversem e discutam para que estes fiquem
fortalecidos e os mais experientes também se sintam
mais seguros.
  
 Deixo a minha orientação, meu abraço fraternal,
Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
NOTURNA DE 14/05/2024.
  
 A racionalidade, os pensamentos bem
direcionados numa sintonia de grande elevação
espiritual, que é a sintonia e a frequência que
tanto foi falada no início da fundação destes
grandes trabalhos do Espiritualismo Racional e
Científico Cristão com a leveza e a sutileza com
que os pensamentos são elaborados e bem
raciocinados na condução do salvamento e do
socorro imediato àqueles que perdem os seus
corpos físicos.
  
 O estudo da formação da corrente levou
bastante tempo para ser implementada, ajustada
e conduzida por aqueles que se propuseram na
época da fundação da outra instituição, a fazer
este trabalho tão importante, fundamental na
vida dos seres que transitam por este mundo e
aqueles que perdem os seus corpos físicos.
  
 A elevação espiritual é de grade avanço e os
médiuns que neste momento trabalham nessa
condição avançadíssima, assustam aqueles que
mantém os pensamentos e a mente fechada para
a evolução e a tecnologia no planeta-escola Terra. 
  



 Com a mente fechada, criticam aquilo que não
conhecem, desdenham aquilo que não entendem mas
em mundos astrais superiores, já na fundação, tudo
estava preparado, só mudou o caminho.
  
 A espiritualidade precisou pegar um atalho para
poder introduzir aquilo que é verdadeiro mas
sabemos e entendemos que os seres quando
adentram a atmosfera fluídica da Terra, se não
souberem e não tiverem uma direção precisa no seu
currículo espiritual, se perdem no caminho e nós da
espiritualidade, que eNtendemos e já passamos por
este curso terreno, buscamos intuir e ajudar nas
mudanças e na qualidade do que precisa mudar. 
  
 As mudanças tem que ser trabalhadas, sem jamais
perder os fundamentos pois estes são o alicerce que
dão segurança aos trabalhos a serem realizados; como
foi dito anteriormente, precisamos ter muita coragem
para continuar, para enfrentar os desafios e se
manterem firmes dentro destes fundamentos da
espirituaidade do Espiritualismo Racional e Científico
Cristão; este seguro, com bases fortes, programados e
estudados por espíritos de alta elevação para que
pudessemos ajudar toda a população do planeta-
escola Terra.



 Todos aqui racionalmente entendem, pelos
números que se espalham por esta tecnologia e
pelas vias de acesso das mídeas, a quantidade de
espíritos que desencarnam prematuramente por
mau uso do livre-arbítrio, os que perdem seus
corpos físicos naturalmente, somadas as guerras de
latrocínio, conflitos de toda ordem, acidentes
naturais e várias outras situações onde os espíritos
perdem os seus corpos físicos ceifados pela violência
e a crueldade daqueles que não entendem nada,
então, buscamos sempre este trabalho, que fora
totalmente esquecido por aqueles que vieram para
levá-lo adiante.
  
 Não percamos nunca nossa força de vontade, a
convicção e a perseverança, pois juntos, chegaremos
onde é preciso, despertando mentes, sacudindo
almas e levando o Espiritualismo Racional e
Científico Cristão ao seu lugar de direito.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal
de incentivo e satisfação por todo o trabalho
realizado, Padre Antonio Vieira que por Sonia Faria,
encerro esta reunião.



 MENSAGEM DE ORACILIO CALDAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 15/05/2024.
  
 Caros senhores, senhoras... é bem diferente esta
transmissão com esta tecnologia tão avançada, que hoje
todos podem utilizar e se comunicar, mesmo sem a
presença física, é muito interessante...
  
 No meu tempo, tinhamos um telefone e ainda de
manivela, tudo era muito rudimentar, mas os princípios
Racionalistas Cristãos eram seguidos com muito respeito,
com muita disciplina, todos levavamos muito a sério o
que nosso mestre Luiz de Mattos nos deixou.
  
 Hoje, as casas estão vazias, para aquela época, pequenos
espaços tinhamos para transmitir a palavra amiga,
acolhedora, a todos que nos procuravm e eu próprio,
diziam que era semi-analfabeto mas conseguia menter a
minha casa sempre lotada e todos eramos amigos, nos
transportávamos de charrete, éramos humildes mas a
sinceridade e o aconchego a todos não faltava.
  
 Hoje, infelizmente, nada disso mais acontece, a
humanidade esta muito sem amigos, sem sinceridade,
tudo gira em torno da materialidade e esquecem o que de
bom existe na amizade, na sinceridade, a casa onde sou
presidente astral já esteve por muitas vezes fechada, nada
mais é como era, infelizmente não existe mais a amizade,
a essência da nossa doutrina, mas vamos levando a nossa
evolução com o propósito de semrpe orientar e fazer o
bem a todos os espíritos encarnados e desencarnados;
Oracílio Caldas encerra.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 15/05/2024.
  
 As doenças do corpo físico aparecem basicamente
de 3 formas: 
  
 - A primeira, trazendo reminiscências de um
passado, onde o corpo físico depura o espírito;
  
 - A segunda, são pelas contingências do planeta
Terra, as influências que rodeiam através dos
espíritos inferiores;
 - A terceira, praticamente vem o pensamento
inadequado e mau utilizado além da frequência em
lugares deletérios, onde a baixa vibração espiritual
transmite doenças, onde são praticados vícios de
toda espécie. 
  
 De qualquer forma, o corpo fisico decanta o
perespírito ou corpo fluídico, para que o mesmo se
alinhe à espiritualidade.



 Meus amigos, quando o ser conhece a
espiritualidade, tem consciência do seu desiderato
neste paneta e entende que as doenças são
oriundas destas 3 fases, compreende, com o seu
pensamento voltado para o bem de si próprio,
firme na convicção da sua própria cura, o espírito
fortalece o corpo fisico e supera as dificuldades,
mesmo que essas deixem as suas consequências,
pois muitas das doenças deixam sequelas.
  
 Um espírito forte e altaneiro, consegue levar
adiante essa dificuldade até o tempo preciso de
deixar o planeta-escola Terra.
  
 Com os trabalhos de limpeza psíquica e os
trabalhos de desdobramentos, conseguimos
adentrar aos hospitais e levar nossos fluidos,
minimizando essas dificuldades porque passa o
espirito encarnado num corpo físico.
  
 Minimizando essas dificuldades, o espírito
consegue raciocinar, analisar e ter condições de
superar ou condições para deixar o seu corpo
fisico em situações melhores, sem ficar retido em
qualquer canto do planeta-escola Terra.



 Meus amigos, vejam a importância do trabalho de
limpeza psíquica, a importância dos desdobramentos
que são feitos através das boas intenções em que
todos aqui ora participam, levando este alento,
intuindo médicos, acalentando pacientes com doenças
terminais, orientando-os para que possam deixar os
suas mentes mais lúcidas e assim poderem alçar com
sua própria força os seus mundos de origem. 
  
 Assim continuemos no trabalho, um trabalho
brilhante que vai melhorar muito as condições dos
seres humanos no planeta-escola Terra.
  
 Deixo a todos o meu abraço, a minha paz espiritual,
para que todos tenham a força de vontade sempre
presente nos trabalhos espirituais, Pinheiro Guedes.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 15/05/2024.
  
 Como sempre orientamos e elucidamos a todos os
nossos queridos trabalhadores; por ser uma filosofia
nova nas suas características mas com os seus
fundamentos preservados e muito bem fundamentados,
uma filosofia para o século 21, ainda precisa de ajustes
pois enquadram várias categorias espirituais que ora
trabalham, com grande boa vontade e intenção de
melhorar os espíritos que transitam pelo planeta-escola
Terra.
  
 Estes ajustes estão sendo feitos vagarosamente; já
temos a primeira publicação de um grande trabalho para
elucidação da humanidade em geral. Como sempre
falamos, a semente está germinando, chegará onde
precisa, despertando consciências e sacudindo almas
para a nova era da espiritualidade no planeta-escola
Terra.
  
 Deixo a todos a minha satisfação e a minha alegria por
estar trabalhando junto a espíritos tão valorosos e
corajosos para este trabalho tão dignificante; fiquem com
a minha paz a minha tranquilidade e os meus eflúvios
para que tenham sempre a coragem de seguir em frente,
Sonia Faria que encerra esta reunião



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DIURNA DE 16/05/2024.
  
 Que maravilha companheiros desta doutrina, é uma
beleza verificar a execução dos vossos trabalhos
seguidos pelos espíritos superiores como se fossem
arquitetos espirituais a iluminar e a construir para o
seguimento luminoso desta doutrina que abraçaram
com muito amor, esperança e dedicação.
  
 Há muitos que ainda não conseguem vislumbrar a
grandeza espiritual que se encontra no percurso
destes trabalhos que estão sendo executados,
programados para um percurso luminoso, para que
possam chegar as metas desejadas e programadas
pelos espíritos da pleiade do Astral Superior.
  
 Assim, meus companherios e amigos, vamos
trabalhando com os olhos inclinados para os mundos
astrais superiores, para que possam sentir cada vez
mais a grandeza e iluminação destes trabalhos que
estão sendo executados, durante as reuniões
espiritualistas dentro do grupo.
  
 Sabemos que temos alguns membros no grupo que
se encontram com os olhos voltados aos mundos
superiores, trazendo a luz do esclarecimento para
que não hajam confusões e nem desânimos durante
este percurso luminoso e belo, que esta sendo
executado no planeta Terra.



 Os espíritos da pleiade do Astral Superior, sempre
arquitetando para que tudo possa sair com a
luminosidade necessária, pois esta programação está
sendo feita nos mundos astrais superiores e sendo
trazida para junto de todos vós, para que possam
executá-lo com muita força espiritual.
  
 Sabemos que todos se encontram com o objetivo
maior de levar o esclarecimento à humanidade, que se
encontra neste planeta, sofrendo, indo de um lado
para o outro, sem poder encontrar seu porto para que
possam seguir na vida material e na vida espiritual.
  
 Juntos, continuaremos trabalhando com muito amor e
luminosidade; todos já estão podendo sentir os fluidos
que vem dos mundos astrais durante o percurso
dessas maravilhosas reuniões que estão sendo
realizadas por este grupo invencível, porquê todos
aqueles que se encontram a trabalhar para a
espiriualidade conseguem executar este projeto com
muita dedicação e luminosidade, esta, que se encontra
entre vós.
  
 Deixamos aí estas palavras incentivadoras de muito
amor espiritual, |Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
16/05/2024.
  
 Caminhamos meus caros amigos, estamos
caminhando rumo ao século XXI, mas o século XXI
de entendimentos e da espiritualidade; estando no
planeta Terra, através de uma grande frequência
alcançada por amigos aqui, trabalhando em prol da
humanidade.
  
 O engrandecimeto dos conhecimentos do nosso
grande mestre, sendo espalhados à mãos cheias,
causando sacudimento em almas, causando
rebuliço nos meios nos quais foram obstruídos os
ensinamentos, causando uma revolução, vamos
dizer assim, causando forte impacto naqueles
espiritualistas que não conseguem avançar dois
passos à frente, por receio, mente fechada, falta de
entendimento e porque não, pela materialidade
exacerbada.
  
 Avançamos um grande passo, de muitos que ainda
virão, para o conhecimento da verdadeira
espiritualidade. Os caminhos muitas vezes
encontram pedras e pedregulhos mas é preciso
contorná-los como a água contorna os obstáculos
para que seja fundamentada de vez a
espiritualidade do grande mestre Luiz de Mattos.



 Entendemos que todos estão empolgados, felizes,
não é para menos, pois enfrentaram e ainda vão
enfrentar grandes dificuldades mas já avançaram um
bom caminho com a coragem e a espada da verdade.
  
 O espírito que tem dentro da sua essência o seu
currículo espiritual bem delineado, a sua consciência
dentro do Bem não tem erro, o espírito desbrava
caminhos e chega onde é preciso. 
  
 Contamos com todos, com a coragem de todos neste
caminho e tenho certeza que este caminho se abrirá
com grandes conhecimentos passados através deste
grupo.
  
 Os conhecimentos estão vindo de um espírito e de
outro, que comungam na pleiasde do Astral Superior,
trazendo novos conhecimentos, trazendo a verdadeira
era da espiritualidade superior, trazendo a todos o
acolhimento, a força espiritual duplicada pelo
esclarecimento.



 Juntos, resgataremos a divulgação desta grande
causa espiritualizadora, esta grande cuasa que leva
os seres ao conhecimento de si, o que poderá
acontecer se tomarem caminhos não condizentes
com a nova era do Espiritualismo Racional e
Científico Cristão, portanto, meus amigos, a pleiade
encontra-se com grande satisfação pois tudo o que
estava planejado está caminhando a contento e a
cada um que está nesta impreitada brilhante de luz
espiritual, com certeza, colherá os frutos da sua
coragem, da sua dedicação e do seu amor à causa
espirutilista do grande mestre Luiz de Mattos.
  
 Deixo a todos a minha satisfação, o meu abraço
fraternal e rumo a espiritualidade do século XXI,
Maria Thomazia que, por Sonia Faria, encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA MATUTINA DE 17/05/2024.
  
  
 Meus amigos, primeiramente quero agradecer pela
oportunidade de estar aqui, neste grupo, dando a minha
mensagem através deste instrumento. Quero
parabenizar o grupo por este grande trabalho que estão
fazendo, mas quero falar diretamente aos médiuns.
  
 Nas minhas vidas passadas eu tinha este dom, tinha
intuições, visões e através dêle venci muitas batalhas,
muitas guerras, dei muitas vitórias ao meu país e
alegrias, livrando-os de muitas conturbações. 
  
 Na época, quem tinha este dom, hoje chamado
mediunidade, era chamado de bruxa(o) ou feiticeira(o),
com pacto com o Diabo, mas este dom me ajudou
muito; não tinha muito conhecimento mas sabia o que
tinha que fazer.
  
 Este dom começou a incomodar muitos, pessoas
poderosas, inclusive os da Igreja; fui condenada, julgada
e na época a condenação era a pena na fogueira; fui
queimada, mas garanto meus amigos, não senti nada
pois estava com a minha consciência tranquila, já que
através deste dom eu tinha certeza que havia cumprido
a minha missão.
  
 Hoje, vejo vocês neste grupo, os velhos tratam os
iniciantes, como os mais experientes, sendo vistos pelas
instituições como normalidade, sei que ainda existem
julgamentos, críticas, ofensas, sei que vocês passam por
muitas dificuldades, mas peço que mantenham-se
calmos.



 Hoje, faço parte dessa pleiade do Astral Superior
que auxilia este grupo, por isso, meus amigos,
contem comigo, não desistam, estudem, evoluam,
aprimorem-se e principalmente vigiem seus
pensamentos, pois ser médium não é fácil, somos
julgados a todo momento; fiquem tranquilos,
estarei sempre com vocês, apoiando e auxiliando
naquilo que vcs precisarem, basta elevarem seus
pensamentos ao astral e estaremos sempre com
vocês.
  
 Parabenizo este grupo, principalmente aos
médiuns que hoje estão evoluindo cada vez mais e
cada vez mais médiuns surgirão, Joana D’Arc que
por Sonia Faria encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 17/05/2024.
  
 Como todos sabem, nosso grupo têm tido muitas
investidas contra os nossos trabalhos, a tecnologia nos
aproxima de todos mas muitos não acreditam que
possamos fazer este trabalho tão bem feito,
auxiliando espíritos que estão já sem o seu corpo
físico, levando-os para seus mundos de vibração
espiritual correspondente.
  
 As pessoas que não acreditam se revoltam contra nós
pois se utilizam de espíritos desencarnados como sua
companhia, as pessoas se perturbam, não entendem
o mau que estão fazendo para si e para o espírito que
precisa seguir na sua trajetória evolutiva.
  
 Peço a todos, que tenham mais cuidado a convidar
certas pessoas a fazer parte dessas reuniões pois não
é o número que conta e sim a qualidade do
pensamento e da boa intenção de cada criatura que
aqui participa para que não haja tanto desvirtuamento
dos nossos ensimamentos.
  
 Deixo a todos este aviso para que ajam com mais
prudência ao dirigir os convites a determinadas
pessoas, sem mais, encerro, Sonia Faria.
  



 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 19/05/2024.
  
 Volto a orientar-vos nesta grande corrente vibracional
que ora trabalhamos juntos e dizer que todos vós são
soldados desbravadores da espiritualidade no planeta
Terra, soldados que estão enfrentando uma guerra
espiritual, uma guerra contra a materialidade, uma
guerra na qual todos lutam com bravura, enfrentando
vibrações deleterias que vem de pensamentos
direcionados a este trabalho, com a força da ignorância
humana.
  
 Estejam sempre fortes nos seus propósitos, fortes na
condução daquilo que foi estabelecido em mundos
astrais, trabalhando estes soldados terrenos com a
grande pleiade do astral superior pois confiamos em
vós, sabemos das intenções fortemente voltadas para o
Bem, sem nenhum interesse maior que não seja a
ajuda ao próximo, àqueles que mais necessitam de
amparo espiritual, chamamos de guerreiros sim pois só
os grandes enfrentam as adversidades com a fortaleza
do espírito.
  



 Venho dar-lhes o meu suporte espiritual, não
desmerecendo nenhum soldado bravo que aqui
trabalha, sabendo da força de vontade de cada um,
uma força de vontade tão bela que atrai os epíritos
que trabalham na pleiade com tranquilidade, renuncia
e dedicação.
  
 Falo aos nossos médiuns que lutam com a
indiferença, que lutam com o desdém, para que sejam
fortes pois trarão grandes ensinamentos ao planeta
terra através de sua dedicação e renúncia, onde nós,
espíritos, podemos passar as nossas intenções
benfazejas e orientações para que tudo corra a
contento. 
  
 Muitos médiuns chegarão, mas entendam, meus
caros amigos, que esta vertente colocada no planta
Terra através das frequências que atuam no
momento, novas e pioneiras, sempre, haverão
aqueles que duvidam, desdenham, mas esta semente
cresce para, através de guerreiros como vós, que
lutam através da verdadeira espiritualidade do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão.
  



 O estudo simultâneo da mediunidade prática e
objetiva, trará o despertar dos instrumentos
mediúnicos que, a caminho do planeta Terra, estão e
estarão aptos a trabalhar numa corrente como esta
que vivenciam no momento, portanto, a grandeza
espiritual que ora acontece nessas vibrações e levam a
bandeira da espiritualidade aos quatro cantos do
planeta, incomodam, tazem às pessoas que se voltam
à materialidade, um incômodo da verdadeira
espiritualidade, essa jamais será tirada do planeta-
escola Terra, por já estar fincada através de soldados
dedicados, guerreiros e propulsores da
espiritualidade.
  
 Deixo a todos o meu caloroso abraço fraternal de
apoio, de força para que todos sigam nesta trilha que
buscaram e entenderam através das intuições dos
mundos astrais superiores, para que fossem
colocadas em definitivo no planeta-escola Terra.
  
 As orientações e as intuições sobre mediunidade
chegarão no tempo certo e na medida que seja
necessário, repito o meu abraço caloroso a todos os
trabalhadores guerreiros dessa grande causa Joana
d’Arc que, por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE LUIZ ALVES THOMAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 20/05/2024.
  
  Realmente devem ficar muito atentos, observando o que
está acontecendo com a Natureza.    O celeiro da
alimentação está sendo destruido pela ganância do
homem, que joga veneno, partículas de alta periculosidade
estão sendo lançadas ao solo para destruir este planeta.
Várias partes do planeta estão sendo envenenadas; o
homem está podendo controlar a chuva, o tempo, fazer
chover aqui, parar ali, secar o outro lado. Com suas
partículas nocivas, envenenam o solo. A humanidade está
a mercê da ganância.
  
 Cuidado com os jovens que estãos se dexiando levar pela
tecnologia, o uso exagerado de cartões, estão extinguindo
o dinheiro para que tenham o domínio sobre todos
através de moedas virtuais, querem tirar o poder da
humanidade. Fiquem atentos ao que está acontecendo ao
seu redor, em todos os cantos do planeta, na europa, no
Brasil e em outros países, fiquem alertas porque nós aqui
da pleiade do Atral Superior nos preocupamos com tudo o
que está acontecendo.
  
 Quando aqui tinha o meu corpo, cuidei de lavouras,
plantei café, consegui trazer o progresso a humanidade, o
alimento saudável e hoje o que podemos ver é a
devastação a fome, a miséria. Prestem bem atenção pois
eles próprios estão dizendo que a devastação não vai
parar por aí não, ainda há muito a destruir, fiquem
atentos; Luiz Alves Thomas que por Sonia Faria, encerra
esta reunião.



 MENSAGEM DE ISAAC RABIN RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
20/05/2024.
  
 Uma noite de grandes trabalhos espirituais foram
realizados. No tempo terreno praticamente, a
estratégia do Astral Superior foi durante o dia
todo, com o trabalho dos médiuns para recolher
espíritos de alta periculosidade, espíritos que no
oriente médio se dedicam ao extermínio de seres
humanos, na sua crueldade e ignorância, para
angariar mais e mais poder e o lado material
exacerbado traz a submissão de criaturas para o
sofrimento.
  
 A luta da espiritualidade superior para estes
trabalhos de incurssões, para captura desses
espíritos de alta periculosidade, denota muita
estratégia, como foi na época de Muamar Kadaff.
Agora tivemos esta luta para retirar este espírito
para que não influencie mais os grupos terroristas
que existem no planeta-escola Terra.



 A nossa luta para retirá-los é muito grande,
necessitamos de apoio de vibrações elevadas como
acontece nesse grupo avançadíssimo e pioneiro,
com as frequências de elevação espiritual
denominada alfa e assim conseguimos essa tarefa.
  
 Grandes lutas encontrarão pela frente meus caros
amigos, pois a Terra entra num momento muito
difícil onde essas guerras exterminam seres
humanos inocentes, mas não podemos de forma
nenhuma interferir no livre-arbítrio de quem quer
que seja, então, na medida do possível e dentro das
Leis Uiversais, vamos trabalhando e executando a
tarefa de retirada desses espíritos da atmosfera
fluídica da Terra.
  
 Quando esses espíritos de alta periculosidade
desencarnam, precisamos de forças extras para
fazer a estratégia, impedindo outros espíritos de
conseguirem ultrapassar as barreiras vibracionais e
arrebatar mais um para a falange de maldades
deste planeta.



 E assim vamos trabalhando, com a força de
vontade e a dedicação de seres encarnados no
planeta-escola Terra, vamos seguindo, fazendo
a higienização deste grande planeta azul,
melhorando as condições dos governantes,
melhorando as condições de pessoas
encarnadas para melhor seguirem nas suas
trajetórias evolucionárias, portanto, meus
amigos, uma noite de grande trabalho, de
brilhantismo para a pleiade do Astral Superior
e assim, seguiremos sempre lado a lado com a
força e a coragem de espíritos desbravadores
como sois vós.
  
 A luta continua, seremos fortes e corajosos
sempre, pois está implantado no planeta-
escola Terra este grande pioneirismo, que está
germinando a cada semente plantada;
germinará com muita força pois em cada casa
será uma casa espiritualizadora da
humanidade, daqueles que despertaram para
a verdadeira vida.
  
 Deixo o meu abraço e a satisfação pelos
trabalhos realizados, Isaac Rabin que por
Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE
21/05/2024.
  
 Esses delicados e valorosos momentos, não são
para ignorar, o que devem todos é ter a firmeza
e o pensamenrto elevado, porque o que estão a
sentir é uma realidade que se encontra entre
vós, por isso estamos deixando sempre palavras
de incentivo e segurança, para todos que se
encontram aqui neste grupo coeso e valoroso.
  
 Percebam a presença entre vós dos espíritos do
Astral Superior, de frequência elevadíssima,
tenham todos a confiança dos espíritos da
pleiade do Astral Superior, porque eles estão
desde o principio até o fim fortalecendo-os, para
que compreendam o momento elevado em que
se encontram neste grupo, cada vez mais a unir-
vos com este grande objetivo delineado pelos
espíritos superiores, que tomaram a
incumbência, a responsabilidade de cada
trabalho que passa para poderem receber
efluviações e a firmeza que vêm dos mundos
astrais para que sigam em frente com a luz do
Astral Superior.



 Sabemos que neste momento, todos estão a sentir
este grande envolvimento, com a responsabilidade
luminosa e progressiva e todos terão a certeza da
bandeira luminosa que vêm dos mundos astrais para
lhes dar força, coragem e a certeza deste grande dever
abraçado com muito amor e luz.
  
 Sempre estaremos junto de vós a incentivar a todos, a
iluminar a todos, a trazer a força e a coragem que vêm
dos mundos astrais superiores.
  
 Nós não vamos vos abandonar, porquê o caminho
está traçado com muita luz e esperança para que
possam receber os louros da vitória espiritual e assim,
deixamos a todos este grande envolvimento superior.
  
 Com essas fervorosas irradiações, deixo-vos, Antonio
Cottas que, por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE TANCREDO DE ALMEIDA NEVES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
21/05/2024.
  
  
 Há muito tempo, mas muito tempo, eu venho pedindo
ao Astral Superior permitir que eu me manifestassse
num grupo como este ou numa casa onde se faz este
tipo trabalho. Hoje, tenho a oportunidade de estar aqui
neste grupo de mente aberta, pensamentos fortes e
elevados para que eu possa passar um pouco da minha
mensagem.
  
 Com muita humildade, exerci um cargo muito
importante neste país, fiquei à frente de um grande
movimento político neste país, fui eleito para o cargo
mais alto existente; infelizmente não pude assumir;
fiquei muito triste por saber que meus projetos e meus
planos não foram seguidos, já existem muitos espíritos
preparados para assumir cargos públicos para trabalhar
pelo povo, para sua cidade, seu estado, seu país.



 Sei que quando estamos na Terra a tentação é
muito grande, nos deixamos levar pela
ganância, pelo dinheiro, pelo status, sei
também que é muito difícil resistir a estes
benefícios. Temos um animal dentro da gente,
se não soubermos nos controlar, dominar, a
nos vigiar, fracassamos em todos os nossos
projetos, mas daqui da espiritualidade superior,
já temos os conhecimentos e espíritos
preparados para isso; por isso peço sempre
para que elevem seus pensamentos para que
os fluidos de Luz envolvam todos estes
espíritos que já estão preparados para
exercerem estes cargos e trabalharem para o
povo, que necessita de muito auxílio.
  
 Sei que somos taxados de ladrão, golpistas,
muitos outros nomes, mas vamos acreditar que
vai dar tudo certo e que o Brasil, pátria do
evangelho, irá vencer tudo isso.
  
 Deixo esta orientação Tancredo de Almeida
Neves que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.
  



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE
22/05/2024.
  
  
 Meus amigos e minhas amigas, venho aqui
parabenizá-los, venho também para elogiá-
los  trabalho grandioso que vocês vêm
executando... vocês não fazem idéia do
quanto este grupo é comentado aqui no
Astral Superior, muitos espíritos de luz se
manifestam querendo passar uma
mensagem para este grupo.
  
 Informamos que todos terão a oportunidade
de se manifestarem para vocês, passando
mensagens de incentivo, de orientação, de
carinho para que vocês continuem com estes
trabalhos, pois vocês não têm idéia do quão
grandioso é a elevação de pensamentos de
vocês.
  
 Estabelecem e mantém uma potente
corrente fluídica que nos auxilia a arrebatar
uma grande quantidade de espíritos
desencarnados, fazendo este trabalho
maravilhoso com o auxílio de vocês.



 Que vocês continuem com esta força, com esta
coragem, pois muitos obstáculos ainda aparecerão;
estaremos juntos com vocês para superá-los, pois
sabemos que vocês não têm idéia plena da
importância do trabalho que vêm executando, com a
perfeição e qualidade que nunca foi vista aqui no
Astral Superior.
  
 O número de participantes aumentará mas lembrem-
se que, o número não é o importante e sim a
qualidade e isso vocês vêm fazendo numa grandeza
incrível.
  
 Deixo aqui meu abraço fraternal, meu incentivo e
meu carinho, Maria Cottas que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 22/05/2024.
  
  
 Meus amigos, que grandes trabalhos espiritualistas.
Viemos trabalhando juntos nessa condição de
frequência elevada, onde todos alcançaram este
quadro mental para que a espiritualidade superior
possa acessar os portais do planeta escola Terra com
segurança, com médiuns sendo treinados para melhor
se conduzirem nas nossas orientações, aparando as
arestas e seguirem firmes.
  
 Quanta satisfação para nós aqui da pleiade do Astral
Superior e principalmente nosso grande mestre, que
conduz em seu mundo de luz, todas as reuniões que
são fundamentadas na sua teoria aqui deixada como
um belo legado para que todos se conduzissem dentro
da disciplina, dentro da realidade e da verdadeira, a
espiritualidade racional. 
  
 Quanta alegria vemos nas auras dos nossos amigos
que trabalham no planta-escola Terra, a alegria do
trabalho realizado, a satisfação pelo dever cumprido
resplandesce na aura de cada trabalhador deste grupo.



 Sempre aceitando nossas orientações e intuições, o
grupo caminha a passos largos, mesmo quando se
tenha dúvida, pois sabemos que não é fácil esta
divulgação mas nós sempre falamos que sempre
estamos ao lado de todos, conduzindo-os nas suas
vidas, aparando todas as arestas para que os
caminhos sejam abertos e vão ser meus caros amigos.
  
 Muitos estão envergonhados e apavorados com
tamanho avanço, mas é isto que está acontecendo e
terão que aceitar, pois este é o caminho;
“Epiritualismo Racional e Científico Cristão para o
século 21”, tenham força, tenham coragem, aparando
as arestas e seguindo em frente.
  
 Deixo a todos a minha satisfação espiritual e meu
abraço fraternal de grande satisfação, Antonio Cottas.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 22/05/2024
  
  
 Dando continuidade aos nossos trabalhos espirituais
de grande valia para a humanidade, conquistamos
grande satisfação em estar colocando no papel
aquilo que é necessário para o crescimento de todos
e o treinamento de novos médiuns que surgirão.
  
 É mais uma tarefa em equipe, envolve os
trabalhadores terrenos e os astraias na condução e
preparação de instrumentos mediúnicos que possam
captar com clareza as mensagens oriundas da
pleiade do Astral Superior. 
  
 É necessário estarem afinados nesta frequência,
cada vez mais alinhados, para que o trabalho possa
se expandir, este é um trabalho de grande valia para
a humanidade meus caros amigos.
  



 Muitos podem pensar que é pequeno mas
não é, tudo se expande na medida do possível
e no tempo certo e é assim que continuará,
com calma, tranquilidade e harmonia entre
todos. A satisfação de toda a pleiade é muito
grande pelo brilhantismo dos trabalhos
realizados pelo grupo.
  
 Quantos e quantos espíritos, milhares deles,
são arrebatados nestas reuniões, dando
oportunidade aos seres encarnados e
acolhimento aos sofredores, aqueles que
ainda não se entendem como força e matéria,
portanto, meus amigos, mãos à obra, o
trabalho é belo, é gratificante e é para a
satisfação de todos e a evolução geral.
  
 Tenhamos força, tenhamos coragem e a união
sempre prevalecerá, unidos com a pleiade do
Astral Superior, Maria Thomazia que por Sonia
Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 23/05/2024.
  
  
 Ensinamentos valiosos, nestas aulas espiritualistas que
aqui são ministradas, para as criaturas que buscam e que
andam no caminho da verdade, no caminho do Bem.
Muitos se perguntam o porquê dos seres não buscarem
se esclarecer; o motivo é a ganância e os maus feitos, são,
sem dúvida, o que mais segura o despertar para a
espiritualidade no planeta Terra.
  
 Aqui são passadas valiosos ensinamentos para a vida,
para o espírito encarnado; todos devem seguir à risca e
estarem sempre conectados com as forças superiores,
mantendo a disciplina no seu dia a dia e sempre procurar
tirar um tempo para leitura, para que possamos expandir
os nossos fluidos benéficos para a humanidade.
  
 Já está escrito, esta doutrina já foi enraizada, é a doutrina
do dia e será a doutrina onde muitos seres irão se
esclarecer; podemos afirmar que é a doutrina do futuro,
Chico Xavier.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 24/05/2024.
  
 Há muito o que fazer ainda neste planeta-escola.
Todos puderam observar nas nossas reuniões
espiritualistas de arrebatamento de espíritos retidos, o
número de irmãos que se denominam líderes de
grandes facções de espíritos, que rodeiam e estão
retidos nas suas igorâncias querendo dominar o
mundo e as pessoas. 
  
 Este trabalho de arrebatamento, leva ao planeta
escola Terra maiores níveis de tranquilidade para que
os espíritos possam circular com os seus próprios
livre-arbítrios, sem a influência deletéria dos espíritos
ignorantes da vida fora da matéria.
  
 O trabalho de excelência que este grupo promove,
traz essa satisfação aos espíritos da pleiade do astral
superior pois em muitos desses espíritos, somos
obrigados a cortar seus livre-arbítrios para que eles
não mais promovam sua prórpia decadência.



 De trabalho em trabalho vamos, paulatinamente,
higienizando a atmosfera fluídica do planeta-escola
Terra.
  
 Esse grupo espiritualista com suas raízes já fincadas
neste mundo-escola, paulatinamente vai crescendo e
expandido as suas raízes naqueles que já têm a
consciência do dever, a consciência da verdade e a
consciência do que tem que se fazer.
  
 Devagar vamos despertando as mentes, vamos
despertando cada um, para que sejam firmes no
cumprimento do dever.
  
 É assim vamos que trabalhamos e vamos orientando
a todos para que estejam sempre preparados para as
novas diretrizes, novas orientações.
  
 Todas as perguntas serão respondidas no tempo
certo, portanto, meus amigos, a bandeira da verdade
está lançada no planeta-escola Terra; é só
trabalharmos para fincá-la cada vez mais com a forte
convicção da espiritualdiade superior.
  
 Com essa orientação deixo o meu abraço fraternal e
encerro esta reuião, Sonia Faria.



 MENSAGEM DE ADOLPHO BEZERRA DE MENEZES
CAVALCANTE RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
MATUTINA DE 24/05/2024.
  
 Meus amigos, minhas amigas, a emoção de estar aqui é
tão grande que chego até a perder as palavras, me
manifesto pela primeira vez através deste e neste
grupo, no qual admiro e venho acompanhando há
muito tempo.
  
 Na minha encarnação na Terra fui médico, atendi
muitas pessoas humildes, no qual me orgulho muito;
sou conhecido e fui conhecido como o médico dos
pobres. 
  
 Vendo vocês, neste trabalho de tamanha grandeza, de
acolhimento, tanto de espíritos desencarnados como
dos encarnados, através da elevação de pensamentos,
através desta corrente fluídica tão forte que vcs
conseguem criar, facilitando o nosso trabalho.



 Com as palavras vindas do coração que vcs
transmitem, acalmam também os encarnados, posso
até chamar vcs de doutores dos espíritos, com a
humildade que vcs têm de acolher não só os espíritos
humildes como os fervorosos, mas com os
pensamentos elevados vocês conseguem acalmar até
os fervorosos, mantendo-os serenos, facilitando nosso
trabalho de acolhimento.
  
 É com muita honra que hoje faço parte dessa pleiade
do Astral Superior pois estarei sempre com vocês,
transmitindo bons fluidos, boas intenções e enviando
para vocês orientações médicas, para o tratamento de
espíritos encarnados e desencarnados, enviando boas
intuições.
  
 É com muito orgulho e muita felicidade, como disse,
perco as palavras diante de vocês e deste grandioso
trabalho que executam e volto a dizer, estou muito
feliz e orgulhoso de todos. Espero poder ajudar muito
e que vocês contem sempre comigo.
  
 A partir de agora estarei sempre com vocês, Adolpho
Bezerra de Menezes Cavalcantte que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 24/05/2024.
  
 Nós trabalhamos com afinco nesta noite, para a ajuda
mútua dos nossos irmãos em essência; um trabalho
brilhante e fortalecido pela união de todos. Um trabalho
que, como sempre elucidamos, abrange os quatro
cantos do planeta-escola Terra.
  
 A coragem dos trabalhos que todos os nossos
instrumentos mediúnicos fazem, alimenta e fortalece o
grupo de forma brilhante. Puderam observar vários
aspectos dos sofrimentos terrenos nesta reunião. 
  
 Espíritos altamente cruéis, que querem derrubar
pessoas que fazem o Bem, mas fazem pela própria
ignorância, por não conhecerem a vida fora da matéria,
não entendem e não conhecem a evolução para o
caminho da Luz, mas, paulatinamente, vamos fazendo
essa higienização e encaminhando esses espíritos para
seus lugares de direito, para que eles possam enxergar a
luz da espiritualidade, essa luz que abrange e acolhe os
espíritos sofredores desencarnados, que sem
conhecimento algum, que são levados ao
esclarecimento, através das mentalizações e dos eflúvios
que são espargidos durante o horário das nossas
reuniões.



 Também é de vital importância, a limpeza astral de
instituições espiritualistas, que caminham pelos
atalhos que não levam à verdadeira espiritualidade,
aquela que o nosso mestre Luiz de Mattos nos deixou
legado.
  
 Vamos caminhando, caminhando de mãos dadas,
harmoniosamente, para que essa expansão da
espiritualidade seja cada vez mais abrangente.
  
 A luta, meus caros amigos, não é fácil, ela é árdua, ela
é dura, sabemos que o astral inferior, muitas vezes
influenciam pessoas, através dos sentimentos delas
próprias e suas vaidades; precisamos estar atentos a
cada investida; elevar os pensamentos, fazendo as
mentalizações para que possamos aparar as arestas e
equilibrar a todos.
  
 As nossas reuniões são de grande importância para a
humanidade e como semrpe dizemos, juntos iremos
chegar; muitos entenderão o trabalho de magnífica
espiritualidade, a real, a verdadeira, aquela, repito,
que acolhe e que eleva todos os seres, encarnados e
desencarnados, portanto, meus caros amigos,
sempre unidos no amor, na bondade, no
reconehecimento das capacidades de cada um, assim
chegaremos juntos nos patamares mais elevados da
espiritualidade.
  
 Com essa orientação, abraço a todos com carinho
fraternal e a satisfação espiritual, Sonia Faria que
encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 25/04/2024.
  
 A internet é uma grande energia, uma grande força
e usada para o bem, auxilia muito para a evolução
dos seres humanos; a prova é que uma reunião
destas, com as pessoas tão distantes, estão unidas
aqui ao mesmo tempo nessa força, nessa energia
que une distâncias mas pode afastar os que estão
próximos... quando mau usada, também, pode
causar muito mau a humanidade. 
  
 Prestem muita atenção nas redes sociais, não
acreditem em tudo que vocês vêem nas redes
sociais, não absorvam essas energias, sempre que
perceberem isto acontecer, elevem seus
pensamentos, chamem por nós e estaremos no
auxílio, vibrando mas, para isso, vocês precisam nos
chamar pois não podemos interferir sem o pedido
de vocês, pois todos tem seu livre-arbitrio. 
  
 Estaremos sempre auxiliando a todos quando
formos chamados, por isso, meus amigos, fiquem
atentos que a energia da internet quando bem
usada, faz muito bem mas mau usada, causa muitos
transtornos e muito mau, como já foi falado.
  
 Deixo aqui esta orientação e meu abraço fraternal,
Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA D 26/05/2024.
  
 Já fizemos um exame profundo dos elementos deste
grupo luminoso; estou neste momento aqui para dizer
algumas palavras de alerta, principalmente para o
dirigente deste grupo, para não ouvir e aceitar
determinadas palavras inferiores de certas pessoas que
pensam que são os primeiros a orientar a doutrina
Racionalista Cristã. 
  
 É hora de fecharmos os ouvidos e não ouvir palavras
desnecessárias de pessoas que pensam que a
espiritualialidade superior está nas suas mãos. 
  
 Comecem a raciocinar e receber intuições dos mundos
astrais superiores, porque os homens da Terra não são
superiores e não se encontram com a luminoisudade
suficiente para levar adiante esta maravilhosa doutrina
implantada neste planeta.



 É o momento de anular todas as palavras imundas
que não têm a transcendência, a competência para
levar avante esta doutrina, implantada com muito
amor e decisão para servir a humanidade inteira, por
isso, alertando este grupo, principalmente o dirigente
principal, para raciocinar com a luz do Astral Superior
para que possa receber as aragens dos mundos
astrais e a luminosidade que vem do Astral Superior.
  
 Sabemos que é um homem preparado para a
espiritualidade superior e que tomou uma decisão
com este grupo para levar avante esta maravilhosa
doutrina que foi implantada neste planeta para ajudar
a todos, sem excessão, que se encontram encarnados
neste planeta escola.
  
 Estamos todos atentos pra lhes trazer palavras
incentivadoras, para todos os que se encontram neste
grupo luminoso para trancenderem com a luz dos
mundos astrais.



 Estamos todos aqui reunidos, vendo os pontos
positivos e trazendo para vós palavras luminosas e de
incentivo espiritual para que possam se segurar e
seguir as determinações ecolhidas nos mundos da
mais alta evolução.
  
 Estamos sempre juntos, daqui espargindo a luz astral
e palavras luminosas, vindas do Astral Superior, para
que sigam em frente, pois estão no caminho do Bem,
no caminho certo para desbravar todas as lacunas que
se encontram neste planeta e nesta doutrina
filosófica.
  
 Deixando nossas palavras incentivadoras, minhas
irradiações de muita coragem, com muita força, para
que possam pegar no bastão que foi trazido para este
mundo, para serem todos vencedores com nossa
luminosidade. 
  
 Deixando o meu nome, Luiz de Mattos que por Sonia
Faria encerra esta reunião luminosa e transcendente.



 MENSAGEM DE TEÓFILO DE MENEZES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 26/05/2024.
  
  
 Estou aqui a observar com os meus olhos espirituais,
a grandeza e o entuiasmo deste grupo.
  
 Os trabalhos benéficos que tem sido feitos,
principalmente estes que acabaram de realizar.
  
 Na vida física fui um médico, e não conhecia a parte
espiritual do ser humano; assim que desencarnei,
deparei com a parte espiritual que é uma parte muito
linda e luminosa; tudo isso me levou a uma meditação
muito grande para que eu pudesse compreender os
dois lados, a composição do ser humano no plano
físico.
  
 Analisei a parte espiritual e verifiquei que é muito
luminosa quando uma pessoa cumpre com os seus
deveres neste planeta escola.



 Cumpri com os meus deveres, fui um médico muito estudioso
e assim que, ascendi ao meu mundo astral, onde me encontro,
desde esta ocasião, a trabalhar astralmente ao mundo inteiro.
  
 É uma felicidade muito grande em estar aqui neste grupo,
vendo a transcendência, a luminosidade com objetivo de
abraçar o mundo e limpar o planeta Terra dos espíritos que se
encontram retidos, sem conhecimento.
  
 Sinto-me, porém, as vezes, triste por ver espíritos que
poderiam trabalhar e alcançar os seus mundos astrais, no
sentido da evolução espiritual, mas não fizeram devido ao
excesso de materialidade em que se encontram neste plano
físico, a cegueira é muita mas com os trabalhos desta doutrina
temos que levar luz espiritual, fortaleza e palavras das quais
possam descobrir a essência de si mesmos.
  
 É pena ver tantos espíritos que poderiam trabalhar pelo bem
da humanidade e se encontram presos na atmosfera fluídica
do planeta, por isso, meus caros amigos, vamos continuar a
trabalhar para que estes que se encontram quedados no
plano fisico, despertem para a realidade e cumpram seus
deveres espirituais para os quais vieram encarnar neste
mundo e assim, todos unidos nesta corrente, mesmo que eu
não esteja nesta corrente fluidica, do meu mundo vou
trabalhar e incentivar todos aqueles com este propósito
luminoso.
  
 Deixo-vos aqui a minha irradiação de muita fortaleza
espiritual, de muita Luz, deixando estas palavras de incentivo e
de amor espiritual, Teófilo de Menezes que por Sonia Faria,
encerra estes trabalhos.
  



 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO MATUTINA DE 27/05/2024.
  
 Venho vos orientar no encaminhamento dessa
grande causa espiritualista; uma causa de puro amor
à humanidade no qual a responsabilidade de cada
um está inserida na sua essência e nos autos da
espiritualidade superior.
  
 Todos aqui têm uma responsabilidade comandada
pelo livre-arbítrio, pela escolha de todos a praticarem
o bem sem olhar a quem. Um trabalho tão
dignificante, repito, com grandes responsabilidades,
pois estão congregados com a força do astral
superior.
  
 Ao dirigente geral do grupo, cabe a condução do
bastão com força, liderança e acolhimento; aos
médiuns o trabalho também de medianeiros, de
conduzir a cada um dentro das suas capacidades, no
controle daqueles espíritos que necessitam do amor
fraternal; foi assim que, em mundos astrais, trabalhei
por 213 anos, fazendo as estratégias para que tudo
correce a contento.



 A espiritualidade superior têm como objetivo, ajudar e
acolher e todos aqui, em comunhão com a pleiade do
Astral Superior, estão preparados para entender toda
essa responsabilidade, é uma responsabilidade
satisfatória pois engrandece o espírito, que leva as suas
essências a patamares superiores de elevação
espiritual.
  
 A frequência estabelecida é uma frequência sutil, de
alto nível espiritual para os moldes do planeta-escola
Terra e todos, sem exceção, alcançaram essa plenitude.
Uma plenitude que, para muitos é impossível, mas
todos, sem exceção, médiuns, mentalizadores,
dirigentes, buscaram através das suas verdades,
reconhecer o fato e a realidade que o planeta-escola
Terra necessita.
  
 A satisfação de todos ao término da reunião é a prova
cabal dos trabalhos feitos à contento.
  
 Quero aqui reiteirar a força de cada um, reiterar que a
divulgação precisa ser feita com cautela e que as críticas
virão, é do ser humano. Os instruments mediúnicos
serão indicados e certamente irão dizer que estão
mistificando mas nunca entenderão a frequência que os
médiuns alcançaram; com o tempo, certamente tudo
chegará ao seu lugar à contento.



 Tenham força, tenham coragem porque tudo estava
escrito e escrito antes das suas encarnações neste
planeta e nesta vida. 
  
 Meus amigos, força e coragem na condução do
bastão, na fidedignidade ao Astral Superior e aos
mestres que legaram esta grande causa da
espiritualidade no planeta-escola Terra.
  
 Deixo a todos o meu fraternal abraço, a minha
irradiação de paz, de tranquilidade e harmonia entre
todos, Padre Antonio Vieira que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 27/05/2024.
  
  
 O criador fez do homem sua imagem e semelhança,
muitos até transcendem a sua energia e outros criticam
por estarem aqui neste sofrimento mas não temam, tudo é
perfeito, tudo no seu devido tempo, não se desesperem,
nenhum ser é igual ao outro e todos vieram aqui neste
planeta Terra cumprir uma missão, missão esta que para
uns é leve para outros é muito pesada. Não culpem o
próximo nem o Criador, se estão aqui na Terra é porque
haverão de cumprir suas taredas e suas obrigações
espirituais.
  
 Não somos só corpo, somos espírito, espírito em evolução
e por mais difícil que seja a jornada, não desanimem,
elevem seus pensamentos, tenham força, tenham garra e
principalmente união.
  
 O planeta Terra esta vibrando, o planeta terra está em
sintonia com todos aqueles que elevam seus
pensamentos, não desistam de suas vidas, não se deixem
enfraquecer, simplesmente tenham luz, muita luz, irradiem
luz.
  
 Estamos todos aqui, cuidando, observando e intuindo
todos aqueles que têm o pensamento elevado. O mau esta
por aí, as energias negativas estão rondando o planeta,
mas não vamos enfraquecer, vamos lutar para todos um
dia podermos chegar ao mesmo grau de evolução.
  
 Por determinação de Sonia Faria, encerro, Chico Xavier.



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE 28/05/2024.
  
 Caríssimos, a mim foi dada a misão de fundar esta
filosofia na Terra para que houvesse harmonia entre
os espíritos encarnados e não a desunião. 
  
 Cuidado com o que está acontecendo e sendo
utilizado. 
  
 Estudei e pesquisei em várias filosofias a maneira
como implantar o melhor para ser seguido por
instrumentos capacitados; não se deixem levar pela
tecnologia e por idéias de pessoas não capacitadas,
que não tem realmente a noção do que estão
fazendo, tudo foi feito à Luz da espiritualidade, não
se deixem levar pela vaidade, orgulho e prepotência.
  
 Todos que aqui estão, trabalham para o Bem , para
o melhor e muitos colocam vídeos dizendo o que
bem pensam, não respeitando os mestres dedicados
que implantaram suas idéias mas com fundamentos
e não com vaidades, portanto, saibam bem utilizar
da tecnologia para unir e não para afastar, coragem,
lucidez e ponham a vaidade de lado. Luiz de Mattos
que por Sonia Faria, encerra.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 28/05/2024.
  
 As reuniões de incurssões planetárias, nas quais
trabalhamos agora unidos, foram de grande limpeza
na atmosfera fluídica da Terra, tanto na matutina
quanto agora. 
  
 Todos devem observar com atenção a sintonia em
que se encontram; a frequência com que caminham e
volitam pelo planeta escola Terra. 
  
 O nível vibracional aqui alcançado, como sempre
elucidamos em nossas reuniões, desde a primeira, que
foi formatada por um grande espírito que passou pelo
planeta-escola Terra, de conhecimento das
frequências, que anteriormente foi o presidente astral
deste grupo (Steve Jobs), entendam e observem o
alcance deste pioneirismo, a sintonia acontece no
entrelaçamento da harmonia em que os médiuns em
incurssões, alcançam lugares longínquos em
dimensões inimagináveis.
  
 Este pioneirismo, meus amigos, vem se tratando e se
melhorando a cada reunião, a cada união para estes
magníficos e brilhantes trabalhos.



 Estas incurssões, cada vez mais profundas, com o
arrebatamento de espíritos de séculos e séculos, irão
aumentar. É de grande necessidade a retirada
desses espíritos para que o planeta Terra possa
caminhar dentro da sua evolução e os seres
encarnados em um corpo físico, possam transladar-
se com mais facilidade, sem as influências deletérias
que esses espíritos quedados podem trazer.
  
 Busquem observar com profundidade essa sintonia
porque vão compreender muitos dos fatos que ora
acontecem nos quatro cantos do planeta-escola,
fatos esses muito presentes na vida de cada um.
  
 Os estudos sobre a mediunidade darão aos novos
médiuns o fortalecimento necessário para seguirem
em frente de forma convicta, firme, prática e
objetiva, com o apoio da pleiade de médiuns que
trabalharam no planerta-escola Terra em várias
vertentes e hoje, em plano astral, trabalham para
ajudar a humanidade e principalmente aqueles
médiuns que despontam neste grande pioneirismo
que são as incurssões planetárias através dessa
frequência magnífica chamada internet.



 Os trabalhos deverão continuar com firmeza e
as orientações da pleiade da espiritualidade
superior, trazendo as diretrizes, apoiando e
dando fortalecimento para que não aja
esmorecimento na implantação e nos
fundamentos do Espiritualismo Racional e
Científico Cristão, dando forças e alicerces
àquelas instituições que não chegaram ao limite
que precisavam chegar, portanto, ao trabalho
com força, coragem e muita determinação que,
com certeza, estaremos ligados para que tudo
corra a contento.
  
 Sempre elucidamos que estaremos ao lado de
todos para que tudo seja feito na forma mais
objetiva e prática possível.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e a minha
irradiação amiga, Maria Thomazia que por Sonia
Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DIURNA EM 29/05/2024.
  
  
 Desde a primeira reunião implantada pelo nosso
mestre Luiz de Mattos, muitas mudanças foram feitas
até os dias de hoje, mas vendo este grupo trazer de
volta as reuniões como foram feitas, como foram
projetadas pelo nosso mestre, causa muito orgulho
para mim e muita alegria.
  
 Que vocês compartilhem cada vez mais estas reuniões,
estou tão feliz por saber que outros grupos também
estão surgindo mas peço, meus irmãos e minhas irmãs,
que reflitam sobre o benefício que estas reuniões
trazem a cada um, o bem que elas realizam na vida de
vocês.
  
 Ao compartilharem esta reunião, também divulguem os
benefícios que elas causam na vida de vocês, para que
mais pessoas possam também se sentir bem, com a
sensação de paz, e leveza pelo dever cumprido.
  
 Que vocês continuem realizando muitas vezes estas
reuniões e que ao terminá-las, sintam-se animados pois
cada um de vocês recebem um banho de fluidos do
Astral Superior, que os fortalece.
  
 Continuem com esta firmeza, com esta entrega total, de
espírito, alma e coração, Maria Cottas que por Sonia
Faria, encerra esta reunião.



 MESAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 29/05/2024
  
  
 Quantas lutas, meus amigos, enfrenta um espírito
encarnado em sua evolução e quando este espírito
encarnado, através de suas escolhas e do seu prórpio
livre-arbítrio e porque não, da sua evolução, decide
trabalhar em prol do seu irmão em essência...
  
 Quantas lutas enfrentam para poderem esclarecer e
sacudir aqueles que caminham na contramão da
espiritualidade, mesmo aqueles que dentro de uma
reunião tão magnífica, tão brilhante, tão esclarecedora
e elevada como estas, que acontecem neste
pioneirismo e na vanguarda da espiritualidade;
caminham de forma contrária daquilo que eles
próprios tinham convicção, caminham na contramão,
contrariando suas próprias espiritualidades em prol
da materialidade que é efêmera e ilusória.



 A luta não é inglória, meus amigos, é uma luta cheia e
sacrifícios mas que a satisfação que acredito e
percebo em cada um dos integrantes deste grupo,
aparece brilhante em suas auras. O desânimo muitas
vêzes acontece, pois estão encarnados e as ações dos
pensamentos deletérios invadem, principalmente os
nossos médiuns que se ressentem pois conhecem a
verdadeira realidade do que vêm acontecendo. A
realidade dessa nova implantação do verdadeiro
esiritualismo científico.
  
 Esclarecemos a todos que o apoio incondicional aos
trabalhos mediúnicos devem ser diuturnamente
fortalecidos, pois é através dos médiuns que traremos
novas e importants declarações, desmistificaremos
muitos assuntos nos quais foram colocados para
debaixo do tapete, recolocaremos tudo no seu devido
lugar e no tempo certo. 
  
 Estamos preparando cada um, para que este
momento seja pleno, calmo e com toda a lucidez, pois
confiamos no trabalhos de vocês, conhecemos a
dedicação de cada um e como sempre esclarcemos,
tudo foi programado, tudo foi estratégicamente
elaborado para este momento, que já vêm
acontecendo. 
  



 Intuídos, os médiuns seguiram a risca o seu
desiderato, a sua convicção a sua força na
espiritualidade superior e isso engrandece a todos e
a cada um que apoia e abraça esta causa.
  
 O caminho está sendo trilhado, caminhando todos
de mãos dadas, conseguiremos chegar onde é
preciso. Sempre elucidamos e repito,
desmistificaremos muitas situações para o
esclarecimeno de todos, dando novas diretrizes,
apoiando e acolhendo para que tudo seja colocado
no planeta Terra com grande fundamento e
segurança. 
  
 Tudo que vêm do Astral Superior, dos espíritos que
trabalham em prol da humanidade, vêm com
segurança, portanto, meus amigos, a força estará ao
lado de todos, a chave da sabedoria encaminhará a
todos para a elaboração, fundamentos e direção de
tudo o que é necessário para o crescimento da
humanidade em geral.
  
 Tenham força, tenham coragem que chegaremos lá,
Fernando Faria que por Sonia Faria encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCUTÁ
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DIURNA DE
30/05/2024.
  
 O planeta Terra sofre com tanta miséria, com
tantas lutas, com tanta ingratidão, pelos maus
sentimentos dos seres encarnados, pelo egoísmo e
vaidade. 
  
 Quando aqui estive com o meu corpo, fazia a
caridade, minha luta foi em prol dos seres inocentes
que sofriam fome, frio e maus tratos. Hoje, em meu
plano espiritual, observo que a humanidade ainda
continua sem amor, sem tolerância ao próximo.
  
 Realmente, os espíritos ainda vagam, pela falta de
conhecimento do que são, mesmo assim, ainda há
muitos povos que estão sendo solidários e a ajuda
está sendo proporcionada reunindo as nações. 
  



 Este grupo, com suas mentalizações e bons
propósitos, também está participando para o Bem e
para o esclarecimento e é o que o povo todo precisa;
de carinho, de amor e de compreensão, caridade de
uns para com os outros.
  
 Oremos todos para que os povos tenham mais
tolerância e auxiliem aqueles que são tão
necessitados, para que a natureza não se revolte
como está havendo no planeta-escola; que o amor
prevaleça em vossos corações para que o Bem possa
superar todo o mau.
  
 Deixo a vós minhas orações para que todos
entendam o que têm que ser feito para o Bem da
humanidade, onde todos os seres estão lutando pela
sua evolução, Madre Teresa de Calcutá que por
Sonia Faria, encerra.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
30/05/2024.
  
  
 As lutas e os trabalhos espiritualistas realizados,
de ajuda mútua aos seres desencarnados e os
encarnados, se intensificam na medida que o
grupo trabalha com mais afinidade, com mais
intensidade na frequência, isto vem acontecendo
de forma gradativa e brilhante; cada vez mais
inseridos nesta frequência podemos fazer a
limpeza e higienização do planeta-escola Terra
com mais profundidade.
  
 Todos nós da pleiade do Astral Superior viemos
orientando neste sentido, quanto mais
harmoniosos e mais frequentes as reuniões, mais
profundamente podemos alcançar locais
obscuros, de grande degredo material.
  
 Situações onde os médiuns pecisam estar
preparados e ligados às mentalizações para que
não peguem e não sejam levados a ter
dificuldades nos trabalhos, por ações deletérias,
que podem prejudicá-los.



 A atenção às mentalizações e a atenção ao astral
superior precisa ser fina, uma sintonia de grande
elevação, para que os mediuns não sofram com
essas dificuldades porque minimizamos ao máximo
o impacto do sofrimento dos instrumentos
mediúnicos na hora desses arrebatamentos pois
são situações de grande sofrimento, situações em
que a maioria da população do planeta-escola Terra
se deixa levar, são os assassinatos, guerras de
latrocínio, pelas maldades e crueldades em geral.
  
 Falamos diretamente com objetividade, para que
haja um sacudimento de todos e atenção em tudo
que os rodeiam. É um trabalho de fino trato, um
trabalho de grande importância o que realizam,
portanto, estarem familiarizados diuturnamente
com a frequência alfa, é de grande importância. 
  
 A alegria deve prevalecer sempre nas mentes dos
que estão conectados com a pleiade do Astral
Superior, manter a tranquilidade, quando não
conseguirem, recomendo que se recolham,
mentalizem e irradiem para aqueles que trabalham
com todos, que ajudaremos e tiraremos no
possível, todas as ações deletérias que possam vir a
ocorrer com os nossos trabalhadores.



 Vamos trabalhando e aprendendo um pouco mais a
cada dia, com os estudos aprofundados do legado
do nosso querido mestre Luiz de Mattos para assim,
conseguirmos alcançar os propósitos relacionados e
estrategicamente planejados em mundos astrais
superiores.
  
 Com essas palavras, deixo a minha irradiação de
paz e tranquilidade, Sonia Faria que encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE FRANCISCO ALVES MENDES FILHO
(CHICO MENDES) RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 31/05/2024.
  
 Quando encarnado, eu vivia na Terra protegendo a
natureza, a floresta, os animais; eu e meus
companheiros; dali tiravamos o meu sustento mas
sem destruí-la.
  
 Quando tomei conhecimento desse grupo, pedi ao
astral superior a permissão para aqui me
manifestar. 
  
 Por causa desse meu trabalho, da proteção da
natureza, perdi minha vida. 
  
 Os seres humanos hoje, destroem a natureza pela
ganância, pelo dinheiro, não sabem eles que
destruindo a natureza, destroem a si mesmos. 
  
 Venho aqui hoje, pois foi dada a permissão para
que me manifestasse, para que eu possa lhes fazer
um pedido, com o trabalho que vocês vêm fazendo,
pelo grandioso poder que vocês têm de elevação
dos seus pensamentos, peço que os elevem e
intuam os seres humanos para que protejam a
natureza, o mar, as plantas, os rios e os animais.



 Eu e o meu grupo, trabalhamos muito pois éramos
seringueiros e tirávamos nosso sustento sem destruí-
la (natureza) mas os homens queriam arrancar mais
da natureza, destruindo-a e por este motivo, perdi
minha vida.
  
 Hoje estou aqui, humildemente para lhes pedir, pelo
trabalho que vocês vêm fazendo, auxiliando a todos,
espíritos encarnados e desencarnados, peço também
pela natureza, pelos animais, os mares e pelos rios,
que vocês também possam abraçar a natureza,
apreciando a beleza dela sem destruí-la, sem prender
os animais, estão destruindo florestas, matas, plantas,
enfim, natueza é vida e nos dá vida, pertencemos a
ela, neste ciclo natural no planeta Terra.
  
 Com este humilde pedido e agradecimento pela
oportunidade que a mim foi dada, Francisco Alves
Mendes Filho que por Sonia Faria, encerra esta
reunião
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